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''Trabaiar en Avila y para Avila es un 
orgullo que afronto con mucha ilusión'^

“Trabajar en Avila y para Avila es un orgullo que afronto 
con mucha ilusión”, manifestó ayer en rueda de Prensa el nuevo 
gobernador civil de la Provincia, Angel Olivares Ramírez, 
saliendo al paso de una entrevista que le fue realizada por “El 
Diario de Burgos”, de donde procede, cuyo titular recogía una 
frase, aislada del contexto, eñ la que manifestaba que “venir a 
Avila no era ni un plato de gusto ni una aspiración para él”.

Angel Olivares tomó pose
sión de su cargo, a mediodía 
de ayer, como gobernador civil 
de la Provincia, en acto cele
brado en el salón noble del 
Gobierno Civil, donde se en
contraban al efecto todas las 

Angel Olivares (segundo por la derecha) durante el acto de toma de posesión como gobernador civil. lumbreras

Desconfianza 
en las
minicentrales 
hidroeléctricas

La información facilitada 
por los representantes de la 
enipresa Saltos de Gredos S. A., 
a los alcaldes y vecinos de 
vanos pueblos del Valle del 

ætar sobre las centrales que 
se pretende instalar en los mu
nicipios de Cuevas del Valle, 

Tenas de San Pedro y Mom
earan, no convenció a los 
sistentes a la reunión cele; 

^y^^ ®° ^^ última de 
estas localidades.
_ a reunión se mantuvo pri- 

P^^^^^ cerrada con los 
y posteriormente, con 

quienes, a pesar de 
^^^ se dan, siguen 

^^^ ^ la hora de la 
^^ l^s perjudique ni 

en ^1 ugua en los meses 
^^ha hace para la 

^^’^^' ^as reuniones es- 
na.T" P^^^^dldas de algu- 
quiso^í^-°’^^^’ ya que no se 
^e person’^ ^" g^^P°

1 ao' ^ÿuiunicacion.
2ar ha\^I^?æ”^? podían alcan- 
Pesetac ^ ^^ ®h millones de 
■^-0 ^^^, 

autoridades abulenses, repre
sentantes de la industria y el 
comercio, fucionarios y deinás 
fuerzas sociales y políticas de 
la Provincia.

Junto al nuevo gobernador 
se hallaban su predecesor en el 

Panaderías; negociaciones difíciles para llegar al convenio. LUMBRERAS

cargo, ahora con igual destino 
en Guadalajara, José Luis Má- 
chuca; la directora general de 
Política Interior, Carmen Brio
nes; el delegado del Gobierno 
en Castilla y León, Domingo 
Ferreiro, y el gobernador civil 
de Burgos, Manuel Peláez.

El acto se inició con la lec
tura, por parte del secretario 
general del Gobierno Civil, 
Luis Alvarez Rosa, del Real- 
Decreto por medió del cual se 
efectuaba el nombramiento de 
Angel Olivares como gober
nador civil de Avila.

Tomó la palabra, a conti
nuación, el gobernador sa
liente, José Luis Machuca, 
quien afirmó que a pesar de las 
circunstancias graves de tipo 
familiar por las que atraviesa, 
—su padre se halla internado 
en la UVI del hospital de la 
Seguridad Social de Cáceres, 
en fase terminal, por lo que no 
podrá tomar posesión de su 
cargo en el día de hoy én el 
Gobierno Civil de Guada
lajara, probablemente— no 
había querido faltar al acto 
que en estos momentos se ce
lebraba, con el fin de poder 
despedirse de todos los abu
lense, tras más de tres años de 
su llegada a nuestra provincia.

José Luis Machuca agrade- , 
ció, seguidamente, la confianza 
depositada en él por el Gobier
no de la Nación y recordó que, 
a pesar de su inexperiencia en 
el ejercicio de sus funciones 
cuando fue nombrado gober
nador de Avila, puso a dispo
sición de ésta sus buenos sen
timientos,. entregándose en 
cuerpo y alma para conseguir 
los objetivos que se había 
marcado, cuales eran acercar
se a todos los abulenses con la 
pretensión de desmitificar la 
figura que se tiene concebida 
de un gobernador civil, cosa 
que —afirmó— creía haber 
conseguido.

Pasa a pág. 3

Hoy
Toño podría 
viajar a Tenerife 
con el.
Real Avila

El jugador abulense 
Toño podría estar inclui
do en la expedición del 
Real Avila que se des
plaza hoy a Tenerife para 
jugar mañana contra el 
C.D. Marino. Toño sufrió 
un esguince, hace quince 
días, en Linares, pero ayer 
jugó en el partidillo de 
entrenamiento.

Página 20

Panaderías: 
Convenio 
conflictivo

Con una gran divergencia  ̂
entre empresarios y trabaja-' 
dores se reanudaron, el pasado 
miércoles por la noche, las 
negociaciones para el conve
nio de Panadería, cuya vigen
cia terminó el pasado día 31 de 
agosto.

Mientras los empresarios han 
ofrecido una subida, para todas 
las categorías, del 5 por ciento, 
el sindicato UGT, que es el 
más representativo en el sec
tor, pide que el aumento sea 
del 18 por 100, al considerar 
que los convenios están muy 
bajos, ya que la categoría más 
alta, la de maestro encargado, 
tiñe asignado un salario diario 
de 1.676 pesetas, descendiendo, 
en el caso del ayudante, a las 
1.574.

Las divergencias son gran
des también en lo que se refiere 
al plus de quebranto de mone
da, que está establecido en 
3.150 pesetas, para aquellos 
trabajadores que tienen que 
efectuar cobros y en lo relativo 
a la cotización por un kilo de 
pan diario, que la empresa 
debe pagar a los trabajadores.

Pasa a página 8

£1 Ayuntamiento 
de Avila ha 
pedido ofertas a 
nueve empresas 
para la 
construcción del 
pabellón

• El Ayuntamiento de 
Avila se ha puesto en con
tacto con nueve empresas 
constructoras para pedir
les ofertas para la cons
trucción del futuro pabe
llón polideportivo muni
cipal, que estará situado 
en el parque de San An
tonio. De las nueve em
presas, dos son abulenses.

Página 20

El Cross 
Melilla- 
Covadonga 
pasará por 
nuestra ciudad

El Cross Melilla-Co- 
vadonga, de patrullas mili
tares, pasará por diferentes 
localidades de nuestra 
provincia durante la tarde 
del domingo y la madru
gada del lunes. Esta prue
ba está organizada por el 
Tercio Duque de Alba.

Página 21

Convenio para 
la inseminación 
artificial

La Diputación Provin
cial y la Unión de Canipe- 
sinos de Avila firmarán 
próximamente un conve
nio sobre inseminación 
artificial.

Página7
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Actualidad de las lanzas de Flandes 
o aproximación al ridículo
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Cartas al director
Dónde vas con 
mantón de manila
(Carta al alcalde
de Candeleda)

Queridó alcalde:
Na hace muchos días, 

cibimos en . Candeleda, 
re- 
en

visita institucional como 
presidente del Gobierno de 
Castilla y León, a don José 
María Azndr.

Entre los objetivos de la 
visita estaba, al parecer, el 
de potenciar los recursos, 
entre ellos los turísticos, de 
la zona del Valle del Tiétar.

Recibo ahora el acta de la 
Comisión de Gobierno de 
fecha 31 de agosto de 1988, 
a la que por cierto sólo 
asistieron Vds., los conceja
les de A.P., y en la que 
aprobaron una partida de 
34.000 pesetas, para obse
quiar al señor Aznar con un 
mantón bordado de manila.

No dudo de la voluntad 
del señor Aznar de trabajar 
por nuestra región. Pero no 
dude Vd. de la buena Volun
tad sobre el mismo menester 
de las otras personalidades 
que nos visitaron, entré 
otros el Sr. presidente de la 
Diputación Provincial(quien 
me consta siente una gran 
preocupación por la proble
mática de nuestra provin
cia), consejeros, procurado
res regionales, etc.

Se trata, en estos casos, 
señor alcalde, de hacer un 
regalo testimonial, a todas y 
á cada una de las personali
dades que nos visitan y no 
de agasajar por motivos que 
no desconozco al presidente 
del Gobierno Autónomo e 

mente en Cristo.

<1

persona”.
Maurice ZunUa

ignorar, por otra parte, al 
resto de significadas perso
nalidades que nos visitaron 

Recuerdo que en mi épo
ca de alcalde acostumbraba 
a obsequiar a nuestros signi
ficativos'visitantes con un 

' plato de cerámica —eso Vd. 
lo sabe— adornado con mo
tivos de Candeleda. El últi
mo que regalé en nombre de 
nuestro Ayuntamiento du
rante aquél período fue a 
don Pedro Temboury, go
bernador civil de Avila por 
entonces y no precisamente 
coincidente con mis ideas 
políticas. Un regalq, sin du
da, más modesto pero no 
por ello menos importante y 
sobre todo más acorde con 
las posibilidades económi
cas de nuestro Ayunta
miento.

Menos mal que vino el 
señor Aznar,, y lo digo así, 
porque si la visita hubiera 
sido del -Sr. Hernández 
Mancha —su líder favorito, 
o por lo menos antes sí lo 
era— le hubiera regalado 
Vd. ya no un mantón de 
manila sino un traje de 1a- 
garterana.

Sr. alcalde, espero que a 
partir de ahora no acompa
ñe su gestión con adulacio
nes y agasajos a superiores 
jerárquicos de su partido y 
si así lucra, que los fondos 
provengan de los militantes 
de A.P., y no de las arcas dé 
nuestro Ayuntamiento.

O tengamos esperanza,-y 
digamos deseando que se 
cumpla eso de

El que (bien) regla, bien 
vende, si él que recibe lo 
entiende.

Florentino Monforte 
Gómez

Aurique no conozcamos de
masiado bien los nombres de 
las poderosas armas destructi
vas, que la demencia humana 
ha producido en estos tiem
pos, todos estamos convenci
dos de los efectos a que nos 
pueden llevar. Hay poder pa
ra aniquilar la vida de la tierra 
muchas veces. No hay pala
bras para calificar negativa- 
mente este tipo de progreso 
científico-técnico. En este ca
so, y también en otros, e.l 
progreso ha quedado prosti
tuido para siempre por la 
ausencia de una vigorosa con
ciencia moral. Lá‘ falta de. 
conciencia moral es la máxi
ma miseria que padecen los 
hombres de nuestro tiempo. 
Es el máximo mal, porque es 
mal raíz y causa de tantas 
otras esclavitudes múltiples.

Dicho ésto, ¿qué habría que 
pensar, si en un determinado 
conflicto armado entre dos 
pueblos, bloques o continen
tes, una de las partes saliera a 
la lucha armada hasta los 
dientes de los potentísimos 
medios aludidos, mientras la 
otra parte se presentara por
tando en sus manos las picas y 
lanzas de la rendición de Bre
da? Habría que pensar que 
éstos son, cuando menos, 
unos inconscientes. No hay 
otra alternativa posible. En 
todo caso, estaban intentando 
practicar a la perfección el 
viejo arte de hacer el ridículo. 
Y, por supuesto, el resto de 
consecuencias no son difíciles 
de prever.

Algo de esto es lo que 
ocurre en las realiddes socia
les de nuestros tiempo, cuan
do se piensa en el formidable 
poder de los médios de comu
nicación social. Cuando se 
comenzó a decir que eran “el 
cuarto poder”, estábariios en 
los inicios ^mismos del de-- 
sarrollo de estos medios. Se. lo está ejerciendo de forma 
decía, cuando ni se podía* difícilmente superable por ña- 
imaginar lo que ahora esta-
mos viviendo y padeciendo 
los humanos. Y vendrán, en 
este sentido, tiempos verdade
ramente insospechados por 
nosotros. Hasta el propio Ju
lio Verne se quedaría muerto 
de. estupor. Por eso, lo que 
hay que decir ya con pleno 
derecho es que los medios 
modernos de comunicación 
social son el primer poder 
dentro de una sociedad con
creta y dentro de la misma 
comunidad humana mundial. 
El presente y el futuro es<lc 
quienes sean los dueños y 
señores de estos instrumentos.

Los medios de comunica
ción social son hoy la llave 
misma del santuario de la 
opinión pública. Por eso, la 
mente y la mentalidad de los 

pueblos, las preferencias co
merciales, culturales y políti
cas, y hasta su conciencia, 
serán de las personas, los 
grupos y los gobiernos que 
tengan en sus manos la pro
piedad, el uso y el abuso de 
este asombroso poder moder
no. Y me parece que, al afir- 
mar ésto, no estoy haciendo . mente. En este sentOjo esta-
otra cosa que descubrir el 
mediterráneo, es decir, estoy 
afirmando algo de lo que 
todos estamos, convencidos.

Con todo, da la impresión 
de que el convencimiento de 
muchos es todavía muy some
ro, muy superficial. De otra 
forma, no sucedería lo que 
estamos contemplando. Pri
mero, en tiempos de transi
ción democrática, asistimos 
entre nosotros a un entreguis
mo de los medios públicos de 
comunicación social a la opo
sición política. Hubo una 
buena voluntad, un importan
te esfuerzo por hacer ver que 
la opción por' la democracia 
era verdadera. Por vía de 
facilitación desde dentro y 
por vía de infiltración dsde 
fuera, se llegó a palpar que 
quienes mandaban realmente 
en estos medios eran los mis
mos que mandan en la actua
lidad. Por eso, su ascenso al 
poder resultó tan sumamente 
fácil. Porque lo fue.

Se ha dicho que el futuro 
sociopolítico de los pueblos es 
de aquellos que reúnan estas 
tres condiciones: monopoliza
ción dejos medios públicos de 
comunicación social, el arte 
de aparecer unidos y desnunir 
a los adversarios, y la pose
sión de los mejores sofistas. 
Esto, a la letra, es lo que está 
pasando en nuestra hodierna 
sociedad hispana. El Partido 
en el poder, que ya era maes
tro en estas direcciones de 
acción y reacción antes, ahora

die. Ni por los mejores maes
tros de los regímenes totali
tarios de todos los tiempos.

Ante esta situación, que no 
presenta hasta la fecha señales 
de cambio alguno en positivo, 
sino todo lo contrario, ya que 
el cerco cada vez se hace más 
férreo, es de ilusos pensar que 
el futuro podrá ir adquiriendo 
otro color. ¿No se dará cuenta 
la oposición política de que 
hoy por hoy los ijistrumentos 
de lucha que llevan en sus 
manos son algo así como las 
lanzas y las picas de Flandes? 
¿No se dará cuenta o no se da 
cuenta de que en el satuario 
de la opinión pública entra 
sólo lo que quieren los dueños 
de las llaves de ese santuario? 
¿No ven que su voz no en
cuentra eco y que la voz de fos 

encaramados en el poder es la 
única que se oye? Si no se 
rompe el uso y el abuso exclu- 
sivo por parte del Gobiernoy 
su -partido de los medios pú
blicos de comunicación so
cial, no hay nada que hacer. 
Aquí es donde se ganan las 
elecciones, aquí primordial- 

mos siempre en período elec
toral.

Esto mismo hay que afir
mar, cuando se habla de lo 
qué sucede en el campo de la 
cultura. Sólo se oyen los cla
mores intelectuales de quienes 
están vinculados o sometidos 
a la ideología que vertebra el 
partido gobernante. Aunque 
sean mediocres en todas las 
direcciones, que es lo que 
normalmente sucede. La mar
ginación de los discrepantes y 
de los no sometidos, que son 
los más valisos, es sistemáti
camente acallada. No se les 
da, y como una limosna, más 
oportunidd que aquella que es 
imposible negarles. Por eso, el 
páramo social es en éste as
pecto cada día más amari
llento y más lamentable. Y 
¿qué decir de lo que pasa en 
relación con los temas reli- 
gisos? Estamos asistiendo a 
una calculada persecución de 
lo religioso, fundamentalmen
te de lo cristiano, en todos los 
frentes y de todas las formas. 
El laicismo oficial u oficioso 
es entre nosostros cada día 
más agresivo. ¿Dónde está la 
voz de la Iglesia? ¿Quién la 
escucha? ¿Cómo llega al pue
blo? ¿Cuándo la Jerarquía de 
la Iglesia se dará cuenta de 
que su presencia en el campo 
de batalla es pobrísima? ¿Por 
qué no alzan la voz, por los 
medios y procedimientos que 
sea, para romper el monopo
lio de los medios de comuni
cación social y la concentra
ción de poderes omnímodos 
por parte del Gobierno? ¡Qué 
proclamen ahora, al menos 
como lo hicieron en otros 
tiempos, los derechos del 
hombre y las libertades

Sin unos medios privados 
de comunicación social fuer
tes, sin un uso objetivo e 
imparcial de los públicos, no 
habrá nunca un verdadero y 
eficiente pluralismo politico. 
Sin estas condicione, no ha
brá jamás una riqueza cultu
ral cubriendo y elevando po
sitivamente el alma de nuestr 
publo. Sin destruir el írenr_ 
ideológico laicista, que oa 
pea a sus anchas sobre men e^ 
conciencias, lo religioso t 
drá cada día menos relieve Y 
entrará, si es que no lo es - 
mos ya, en un proceso deg 
nerativo de muy difícil re 
peración.

El cristianisfflu 
reside esencial'

importa más su 
doctrina que su
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El nuevo gobernador civil, en su toma de posesión___________________________________ ___________

Angel Olivares: “Tengo confianza en hacer un 
buen servicio a Avila”

(Viene de primera página)
Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

La intervención del nuevo 
gobernador, Angel Olivares, 
se inició agradeciendo al mi
nistro del Interior su nom
bramiento y su confianza, 
esperando-no defraudar en el 
ejercicio de su cargo como 
representante del Gobierno 
Central.

Añadió el señor Olivares que 
su experiencia en otros puntos 
de responsabilidad le daba con
fianza para hacer un buen ser
vicio a Avila, objetivo que su 
antecesor le había facilitado, 
gracias al buen cuadro de co
laboradores que le rodeaban. 
Aseguró, que dicha colabora
ción sería estrecha con los cuer
pos y fuerzas de Seguridad del 
Estado, así como con los fun
cionarios, que serían su so
porte.

Prosiguió el gobernador elec
to que su corta experiencia.en 
a Administración Local no 
sena obstáculo para conseguir 
llenos frutos, en colaboración 

con las demás administracio- 
^.es y entidades locales, aso
ciaciones, sindicatos, etc., que 
cdundasen ep beneficio de 

Avila y de los abulenses.

BRIONES:
HA DE SER Sí»i!^?«***«®

P^^^’ la directora 
Política Interior, 

Priones, intervino bre- 
para decir que este 

Gobierno Civil se 
la ^^ ^^ normalidad de 
fiohpr^ ÿniocrâtica y que el 

^j^^^^ las compe- 
delegado del 

dinadó'^a^^^^®^ ^°^ la coor- 
comnpt^ ^^ tareas que son 
tracinn^^^^^ ^.^ las adminis- 
lasvf ^^ Páblicas, impulsar- 

comentarías.
EstadoÜd^^
inann ^a tie ser lo más hu- ^o posiWe y que tanto el

Angel Olivares Ramírez, en el acto de toma de posesión. LUMBRERAS

nuevo gobernador como el que 
hasta ahora había desempeña
do el cargo eran la mejor 
garantía para llevar a cabo 
todos esos objetivos, finali
zando con el deseo de que 
ambos alcanzasen el mayor 
éxito en sus respectivos pues
tos.

DOMINGO FÉRREIRO: 
“AVILA FUE SIEMPRE 
LA PRIMERA EN 
RESPONDER”

El delegado del Gobierno en 
Castilla y León, Domingo Fe
rreiro, fue quien cerró el turno 
de intervenciones. En breves 
palabras agradeció al Sr. Ma
chuca su colaboración y la de 
todos sus funcionarios, afir
mando que Avila fue siempre 
la primera a la hora de atender 
sus requerimientos como de
legado del Gobierno.

Sobre Angel Olivares dijo 
que el mero hecho de ser de 
Burgos le facilitaría su labor 
en Avila. Elogió su gran capa
cidad de diálogo y su expe
riencia, al tiempo que agrade
cía la presencia en el acto de 
las autoridades abulenses.

Una vez finalizado el acto, 
los gobernadores entrante y 
saliente se reunieron con los 
medios de comunicación para 

responder a preguntas, tanto 
de política local como general.

La primera de estas pregun
tas estaba en la mente de todos 
los asistentes a la rueda de 
prensa y hacía referencia a las 
declaraciones efectuadas a un 
diario de Burgos, de las que se 
ha hecho' mención al inicio de 
esta crónica. Manifestó al res
pecto Angel Olivares que siem
pre ha sido reacio a hacer 
manifestaciones que pudieran 
herir el celo profesional, aña
diendo que, no obstante, el 
titular de la entrevista con él 
mantenida representaba algo 
muy diferente al contenido de 
lo afirmado en aquella, pues 
en esos momentos habló desde 
un punto de vista personal y 
exclusivamente en ese sentido. 
Con gran serenidad aclaró que, 
en su fuero interno, al haber 
vivido siempre en Burgos, tener 
allí a su familia y a sus amigos, 
el hecho de alejarse de todo 
ello no era ningún plato de 
gusto, pero —añadió— en mo
do alguno tales afirmaciones 
tenían relación directa con 
Avila.

AFRONTAR ESTA ETAPA 
CON ILUSIÓN

Por el contrario, el gober
nador civil hizo Saber que nun

ca se encontraría a disgusto 
ejerciendo una actividad polí
tica en cualquier parte, porque 
se hallaba inmerso en el proyecto 
socialista. Por tal motivo 
—prosiguió el señor Olivares— 
afronta esta nueva etapa con 
mucha ilusión, aunque toda
vía no ha tenido conocimiento 
puntual de los problemas de 
Avila y, por consiguiente, no 
tiene aún opinión propia.

Avila pertenece a Castilla y 
León y —siguió diciendo— los 
problemas en las provincias de 
esta Región son comunes, aun
que no sean provincias homo
géneas.

Finalmente, el Sr. Olivares^. 
dió su opinión sobre el papel 
de los gobernadores civiles en 
el marco de las comunidades 
autónomas y con la mayor 
parte de las competencias 
transferidas por el Gobierno 
central a aquellas. Dijo en este 
sentido que siempre existirá la 
figura del gobernador civil, 
porque la realidad provincial 
es un límite constitucional y 
un hecho que nunca dejará de 
serlo. Así pues, añadió, el Go
bierno Central ha de tener sus 
representantes en cada una de 
las provincias para velar y 
conocer sus problemas e in
quietudes de forma directa.

José Luis ■ 
Machuca: “Me 
llevo una parte de 
esta tierra a 
Guadalajara”

En ^u intervención ante 
los asistentes al acto, el go- 
'Bernador civil saliente, José 
Luis Machuca, explicó que 
había visitado durante su 
mandato y mantenido con
tacto con la mayoría de los 
pueblos de la Provincia.

Más tarde, el goberna
dor saliente se mostró orgu
lloso de haber logrado la 
comunicación necesaria y 
de haber mantenido infini
dad de reuniones a tal fin, 
que redundarán en uñ ma
yor logro del bienestar de 
los habitantes de la Provin
cia, todo ello con la mejor 
intención, apuntando que 
si lo había conseguido sería 
gracias a la Junta de Casti
lla v León, Avuntamiento 
de Avila, Diputación y cor
poraciones locales.

No olvidó el señor Ma
chuca, a este respecto, agra
decer a instituciones y orga
nismos abulenses su ayuda 
y colaboración, así como a 
los funcionarios, que supie
ron —dijo— acercar el Go
bierno Civil a los adminis
trados.

Mencionó, asimismo el 
señor Machuca a los medios 
de comunicación, cuyas 
críticas' —dijo— le sirvie
ron para corregirse, al tiem
po que su información le 
acercaba a toda la provin
cia.

Finalmente, tuvo un es
pecial'recuerdo para el pue
blo abulense, asegurando 
que aunque sentía dejar 
Avila, se llevaba parte de 
esta tierra a Guadalajara en 
el sentimiento y, dirigién
dose al alcalde de la ciudad, 
Antonio Encinar, afirmó 
que después de haber es
tado empadronado en Avila 
todos estos años, su alma no 
dejará ahora de estar em
padronada por el hecho de 
irse de ella.
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Farmacias
Hoy viernes, día 23: Doña 

María Paz García Martínez. 
Virgen de la Soterraña, 20. 
Teléfono; 222083.

Mañana sábado, día 24: D. 
Luis Guerras del Castillo. Al
fonso de Montalvo, 28. Telé
fono: 221577.

Cartelera

CINE TOMAS LUIS DE VICTO
RIA: (Teléfono 22 00 20). A las 
8,15 y a las- 11: EL LUTE (2.’ 
PARTE).

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio

PROGRAMACION DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M,

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Infor
mativos regional y local. 09,00: 
Magazine local. 12,00: Infor
mativo central. 12,30: Maga
zine local. 13,30: Informativo 
regional. 13,50: Resumen in
formativo local. 14,00: Diario 
hablado RNE. 14,30: Micró
fono deportivo. 15,00: El cubo 
mágico. 15,30: Estudio 1.503. 
17,00: Tardes de radio. 18,00: 
Vivir para vivir. 19,00: Apues
te por una. 20,00: La hora 
deportiva. 21,00: Trópico utó
pico. 21,30: Radiodeporte. 
22,00: Informativo monográ
fico. 23,00: Lo que el tiempo se 
llevó. 00,00: Espacio en blan
co. 01,00; Noches de Alanda. 
03,00: La radio en la radío.

F.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Infor
mativo regional y local. 09,00: 
La música, aquí. 15,00: Top 
70.17,00: Populares FM. 20,00: 
La música, aquí. 22,00: Infor
mativo monográfico. 22,45: 
Fiesta. 23,00; Lo que el tiempo 
se llevó. 00,00; Espacio en blan
co. 01,00: Noches de'Alanda. 
03,00: La radio en la radio.

Antena 3

6,00: El primero de la mañana. 
(Antonío Herrero). 8,30; El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: El primero de la 
mañana, especial reportajes. 
11,30: Viva la gente divertida 
(José Antonio Plaza). 12,00: Viva 
la gente de Avila (Jesús Sánchez). 
14,00; Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González), 14,15: Vi
va la gente de nuestra tierra 
(Juan José González). 14,30: Depor- 
te-3 (Juan Antonio Hernández). 
15,00: Antena de Avila (Carlos 
dç Miguel). J5,30: La espadaña

(Los martes. Antena del Campo). 
16,00; Viva la gente de la tarde 
(Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva ja gente de la tertulia 
(G® Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00; Viva la gente que pregunta 
(M. A. García Juez). 18,00: Viva 
la gente que empieza (M. A. Gar
cía Juez). 18,30; Viva la gente del 
colé (Miguel Angel Nieto). 19,00; 
Antena de Castilla y León (A. 
Luis González). 19,15; Los 33 de 
Antena 3 de Avila. 20,00: Viva la 
gente de la música (José Ramón 
Pardo). 20,30; Gomaespuma (Gui
llermo Fesser y Juan Luis Cano). 
21,30: La salud es lo que importa 
(Dr. Bartolomé Beltrán). 22,30: 
Hora cero (José Luis Balbín). 
24,00: Supergarcía en^la hora ce
ro (José María García). 1,30: 
Polvo de estrellas (Carlos Puma
res). 4,00; repetición Supergarcía.
NOTA: De 10,00 a 22,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y las me
dias. De 22,00 a 5,00 horas, informa
tivos coincidiendo con las horas.

Radio 80. Serie Oro-96.4. FM 
Stereo.— 24 horas de la mejor 
niúsica con las mil mejores can
ciones de las 3 últimas décadas.

Trenes
Salida dirección Salamanca

Tren clase H. de salida
Automotor 10,23
Automotor 17,52
Automotor 20,18

Salida dirección Valladolid

R. Electrotrén Hendaya 9,37 
Rápido Ter. León-Ferro! ' 9,54 
R. U.T., León Santander 10,27 
Tr. UT, a Valladolid 10,50 
R. Electrotrén a Gijón 11,32 
Tr. LT. á^Medina del Carripo 13,25 
R. Naranco a Gijón (I) 13,58 
Talgo Pend. Coruña-Vigo 14,46 
Rápido U.T. a Burgos 15,41 
Talgo Pendular a Gijón 16,18 
Rápido Talgo a Santander 17,06 
Semidirecto U.T. a Palencia 20,42 
RápidoUT. a León 21,23 
Talgo a Valladolid 21,55 
Atlántico Exp. Ferrol 23,19 
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47 
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15 
Exp. Rías B. Vigo-Pontev. 0,26 
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39 
Cantabria Exp. Santander 1,12 
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22

Salida dirección Madrid

Expreso a León (2) 4,35
Tranvía UT. (3) 5,42
Cantabria expreso 5,47
Costa Vasca 6,00
Costa Verde 6,07
Tranvía UT. o,12
Rías Bajas Exp. 6,33
Atlántico Exp. _ 6,54
Rías Altas Exp. 7,05
Exp. Irún Pamplona 7,21
Tranvía UT. (4) 7,49
Tranvía UT. (5) 7*57
Rápido Talgo (6) • 8,35
Automotor 9,28
Rápido Talgo (7) - 10,10
RápidoUT. 10,35
Tranvía UT. (8) 10,57
Automotor 12,02
Rápido electrotrén 13,28
R. Gijón-AÜc. (S). (9) 13,47
Tranvía, UT (8) 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, U I 15,35
Tranvía UT. 16^57
Automotor - 17,48-
Tranvía, UT 17^52
Talgo Pendular 18,15
Rápido Ter 18,50
Tranvía, U T 18,57
Rápido U T 19,13
RápidoUT 19,25 
Rápido Talgo 20,00 
Talgo Pendular 20,13 
Tranvía, U T (4) 20,20 
Tranvía U'I . 20,57 
Rápido, U T 21,19 
Automotor (10) 22,06
(I) Domingos
(2) S;g. test, excep. 12-10 y 

26-12.
(3) Laborables
(4) Diario sólo del 13-12-87 al 12-1- 

88; del 26 al 31-3-88; del .3 al 8-488.
(5) Diario excep. id. id. id.
(6) Diario excep. dom. y 12-10 9- 

11 y 25-12-87
(7) Domingo.s y 12-1-, 9-11 y 25- 

12-87. .
(8) Lab. excepto sábado.s
(9) Sábados

(10) Fest. excep. 11-10, 9-11 v 25- 
12-87

r

is

La zanja ha sido abierta para colocar una instalación eléctrica lumbreras 
------------ —---------------------------------------------------------------------------------------

No habrá nota conjunta Ayuntamiento- 
Bienestar Social sobre el agua
Avila. M.F,

No habrá nota conjunta SO7 
bre el tema del agua entre ei 
Servicio Territorial de Bienes
tar Social de Avila y los labo
ratorios del Instituto Tecno
lógico de la Seguridad MAP
FRE, que realizan los análisis 
para el Ayuntamientoi de Avi
la, según ha declarado a El 
Diario de Avila el alcalde de la 
Ciudad, Antonio Encinar.

El anuncio de la nota con
junta se hizo hace ya más de 
veinte días. Antonio Encinar, 
sin embargo, considera que no 
hay nada que aclarar, que la 
actuación del Ayuntamiento

ha sido precisa y no desea 
entrar en polémicas de ningún ' 
tipo. “Nostros —añade— tene-. 
mos un contrato con una em
presa, que es la que. realiza los 
análjsis y no hay ningún pro
blema, puesto que nunca ha 
apreciado sustancia alguna que 
permita considerar el agua co
mo no potable. No es necesa
rio, en consecuencia, alarmar 
inútilmente a la gente”.

^ También en el Servicio Terri
torial de Bienestar Social se ha 
manifestado incertidumbre so
bre el comunicado: “No sé 
hasta qué punto la nota debe 
ser conjunta —manifestó el

J. TRUJILLO 
TOCOGINECOLOGO

Consulta de 
Planificación familiar 
Clínica Santa Teresa

Tfno. 22 14 50, previa petición de hora.
C.M. n.» 70

VENTA DE LOCALES Y FINCAS
AVDA. JOSE ANTONIO, 40 m/2. “ECONOMICO".
EDUARDO MARQUINA, 60 m/2., BUEN ESTADO.
FINCA A 3 KM. DE AVILA 10.000 m/2.
FINCA A4 KM. DE AVILA 6.800 m/2.
FINCA EN URRACA-MIQUEL 30.000 m/2.
SOLAR C/ BRIEVA, 400 m/2.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA

NO se amargue 
LA VIDA 
VISITEMOS
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 
LLAMA AL 
22 - 60 - 50

ORGANIZACION DE SERVICIOS 
TECNICOS INMOBILIARIOS

Zanja para 
instalación 
eléctrica, junto al 
Puente de Adaja
Avila. Redacción.

Durante estos días se ha 
abierto una zanja, en las cer
canías del Puente de Adaja a 
la altura de la entrada en los 
chalets de Residencial Puente 
de Adaja, junto a la carretera 
de Piedrahíta.

Debido a que en ia zanja 
pueden observarse dos tube
rías y a la sensibilidad exis
tente a raiz de la muerte de 
los peces en El Soto por 
causa de un vertido, no han 
sido pocos los abulenses que 
temían se tratara de un nuevo 
desagüe, directamente al río 
y en la misma puerta de la 
ciudad.

Según fuentes municipales, 
se trata únicamente de una 
zanja abierta por Iberduero, 
para sus conducciones eléc
tricas y que cuenta con los 
correspondientes permisos, 
tanto para esta obra en la ori
lla del río, como para el corte 
que se hizo en la carretera.

jefe del Servicio en funciones, 
Fidel Gallinas—. En todo caso, 
tendría que ser el Ayuntamien
to el que indicara sobre qué 

^puntos se desea hacer.lanota. 
Creo, por otra parte, que no 
hay grandes discrepancias téc
nicas en los análisis ni el tra
tamiento. Lo que si desearía
mos es hacer un seguimiento 
más directo y tomar el mismo 
número de muestras”.

La intención de publicar una 
nota conjunta Ayuntamiento- 
Bienestar Social se hizo pública 
tras darse a conocer resultados 
contradictórios en los análisis 
del agua efectuados por ambas 
partes. .
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LA CAJA DE AHORROS DE WII A

LE OFRECE EL DOBLE:

DOBLE NOMINA
Domicilie su nómina en la

Caja de Ahorros de Avila y cada mes 
tendrá la oportunidad de obtener 
el doble de su nómina.
Los últimos agraciados han sido:
5.970: D. Antonio Miguel Ubeda

Calle Segovia, 9. AVILA

3.208: D.“ Leonor Medel García
Calle Virgen de Covadonga, 33 - 2^ 2. AVILA

3.622: D. José Alvarez Ríos
Calle Riofrío, 3. AVILA

DOBLE PENSION
Domicilie su pensión en la 

Caja de Ahorros de Avila y cada mes 
tendrá la oportunidad de obtener 
el doble de su pensión.

Los últimos agraciados han sido:
09.038: D. Miguel Rivero Torres

SANCHIDRIAN (Avila)

04.072: D. Cesáreo Almeida Sánchez
Avda. José Antonio, 12. AVILA

13.138: D.“ Ana Martín Pablo
HOYO DE PINARES (Avila)

05.724: D. Gumersindo Müñoz Hernández
Calle Jesús del Gran Poder, 22. AVILA

3.091: D.^ María Jesús Vallejo Martín
Virgen de las Angustias, 9 - 3^. AVILA

SORTEO CELEBRADO ANTE NOTARIO EL DIA 2«» septiembre »88
— ——______________________i_———^—  --------- ------------- ---- ---------------------------------------- -------------- ------ -

CAJA B AHORROS P AVILA

Aquí y ahora rhás ventajas
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FICCION Y REALIDAD

Con el telón político de fon
do que hoy disfrutamos, cuan
do ya vemos y leemos sobre las 
concesiones que una y otra 
potencias se están haciendo, 
cuando miramos con más opti
mismo hacia el siglo XXI, la 
película que se emite hoy por 
la noche. Juegos de guerra 
(War gamen, 1983), de John 
Badham, puede quedar sólo 
en pura anécdota; en la curio
sidad que tiene un joven ado
lescente cuando observa que 
se adentra con su ordenador 
en programas secretos milita
res. Son nuinerosos los casos 
recogidos por la prensa en los 
que se ven implicados jóvenes 
que desean aprovecharse de 
los impulsos electrónicos para 
invadir todo tipo de intimida
des y “corromper” con virus el 
trabajo realizado por los de
más.

Juegos de guerra es un filme 
bien narrado, con cierto atrac
tivo visual para todos los espec
tadores. La historia, muy sen
cilla, puede ser tenida como 
real, pues hechos y casos simi
lares lo confirman. Jugar con 
la ciencia, penetrar lo infran
queable, dominar la máquina 
antes de que ésta nos domine, 
pueden ser pensamientos que 
pasen por nuestra mente. No 
se trata de que los ingenios 
surgidos en los laboratorios, 
de que los personajes maléfi
cos y monstruos atroces apa
rezcan nuevamente. Las muta
ciones provienen de causas muy 
dispares y ésto lo confirma la 
película. Las cápsulas con fór
mulas especiales, los prepara
dos novedosos y experimenta
les y los laboratorios humean-

El cine en casn
Emilio C. GARCIA FERNANDEZ

Una programación interesante
tes son sustituidos por una 
habitación escolar y un joven 
amante de las palabras clave 
que goza enfrentándose a un 
artilugio que él mismo pre
paró y que tanto es su compañero 
de juegos, su confidente, como 
sus más terrible enemigo.

A LA SOMBRA DE RKO

Tres títulos producidos por 
esta firma vamos a poder ver 
en este fin de semana. El inte
rés está garantizado en cada 
uno de los casos. De madru
gada nos encontramos con La 
sirena de las aguas verdes (Un
derwater, 1955), del artesano- 
John Sturges, esta película está 
preparada para el lucimiento 
de Jane Russell, una de las 
actrices más explosivas del 
Hollywood de la época. Una 
historia de tesoros y galeones 
españoles cercanos a la isla de 
Cuba, puede ser, en cualquier 
caso, apropiada para cualquier 
película. No obstante, esta vez, 
las intrigas internas de la trama 
la hicieron más interesante a 
los ojos del empresario.que en 
aquel momento estaba ai frente 
de la productora; el polémico 
y excéntrico multimillonario 
Howard Hughes, bajo cuyo 
reinado se realizó el otro título 
de la madrugada de mañana. 
La ventana (The window, 
1949), dirigido por Ted Tetz- 
laff. Este filme bucea en la his

toria que narra un niño a sus 
padres, tras presenciar un ase
sinato desde una de las venta
nas de su casa. Sus fantasías 
no logran convencerlos, lo que 
petmite sostener el suspense a 
lo largo de la obra. Dado el 
argumento de la misma, y te
niendo en cuenta a Hitchcock, 
quizá convenga recordarle co
mo uno de los directores que 
ha trabajado en el seno de lá 
RKO, para quien realizó Matri
monio original (Mr. and Mrs. 
Smith) y Sospecha (Suspicion), 
ambas en 1941. Precisaniente 
la primera, va a ser emitida el 
domingo de madrugada, per- 
mitiéndonos un acercamiento 
“humorístico” a la vida huma
na. Se trata de una comedia de 
gran valor, con el argumento 
propicio para que un matri
monio tenga que demostrar, 
una vez más, las dificultades 
de un encuentro casual en su 
vida. La confusión planteada 
en un matrimonio, al descu
brir que su boda no fue legal 
debido a un error, permite a 
Hitchcock sorprendemos con 
su magistral puesta en escena, 
y navegando en un género no 
habitual en su carrera.
CINE ESPAÑOL

De la reciente producción 
nacional, están programadas 
dos películas llenas de interés, 
y que no han tenido la difusión 
comercial que se merecían, perp 

que, dada la línea que sigue 
desde hace tiempo la exhibi
ción en España, no nos sor
prende en absoluto. Mañana, 
sábado, en la sobremesa, tene
mos Teo, el pelirrojo (1985), 
de Paco Lucio, una historia 
sencilla, humana, eh la que 
dos personas, un niño y un 
adulto, se comprenden, se ayu
dan, y entre los que surgen 
fuertes lazos de amistad. La 
Naturaleza les acoge con su 
gran manto, protegiéndoles del 
desengaño y la contrariedad. 
Hay que destacar la gran inter
pretación de Alvaro de Luna, 
que sabe dar a su personaje un 
gran realismo.

El domingo por la noche, se 
emite El hermano bastardo de 
Dios (1986), la primera pelí
cula dirigida por Benito Rabal, 
hombre que lleva en la profe
sión muchos años ocupándose 
de otras tareas creativas tanto 
en televisión como en cine. En 
este caso, y contando con la 
ayuda familiar, narra la visión 
que un niño tiene de la guerra, 
visión repleta de incompren
siones, de dudas, que nadie 
desea esclarecerle. La soledad, 
la tristeza, la muerte; un sinfín 
de sensaciones que se van plas
mando en el tierno rostro de la 
infancia.
UNA BUENA COMEDIA

El atosigante martilleó de 
conexiones en directo y en 
diferido desde Seúl, va a favo

recer un relax emocional con 
el visionado de la película de 
Howard Hawks Su juego favo- 
rito (Man’s favorite sport’ 
1963), una de sus comedias 
más interesantes. Como se pue
de apreciar por el título, esta 
obra no se aleja del espíritu de 
las Olimpiadas. El matiz se 
encuentra en la historia y su 
tratamiento; se trata de un 
experto en el deporte de la 
pesca que no sabe coger una 
caña en sus manos. Una mujer 
le va a obligar a dar un paso 
decisivo en su viáa, -echando 
por tierra un cúmulo de false
dades monótonas, sobre las 
que se ha apoyado profesio
nalmente. Rock Hudson susti
tuye en el papel principal al 
asiduo colaborador de Hawks, 
Cary Grant, pero logra inter
pretar uno de los papeles más 
recordados de su carrera. La 
frescura del filme, no obstante, 
hay que encontrarlo, básica
mente, en la narración visual, 
en el estilo creativo de su direc
tor, que ha sabido consolidarse 
en el firmamento cinematográ
fico con historias llenas de 
dificultad; la comedia es, qui
zás, el género más difícil y en el 
que muy pocos directores con
siguieron afianzar su nombre.

Buenas historias, buenas pe
lículas. Una programación, en 
resumidas cuentas, que puede 
animar a más de uno a que
darse ante el televisor, siem
pre, como reza el slogan publi
citario, “aprendiendo a usar la 
televisión”. ¿No será que con 
esta campaña lo que busca 
Pilar Miró es llamar nuestra 
atención, para que dediquemos 
más horas de nuestra vida a 
consumir lo que difícilmente 
es digerible?

Ayudas para 
actividades 
culturales y 
educativas
Avila. Redacción.

En el B.O.C. y L. del día 
13-09-88,. se ha publicado Or
den de la Consejería de Cul
tura y Bienestar Social de la 
Junta de Castilla y León con
vocando concurso público para 
la concesión de ayudas desti
nadas a la realización de acti
vidades culturales y educati
vas relacionadas con el V Cen
tenario del Descubrimiento de 
América-Encuentro de Dos 
Mundos, en los Centros de 
Enseñanza Públicos, Privados 
o Concertados no universita
rios, de esta Comunidad, para 
lo que destina 8.500.0(X) pe
setas.

Las solicitudes, realizadas 
según modelo establecido al 
efecto y suscritas por los direc
tores de los Centros, pueden 
presentarse en el Registro de la 
Consejería de Cultura y Bie
nestar Social, calleNicolás Sal
merón, 3, 47004 Valladolid, 
hasta el día 8 de octubre.

También en el B.O.C. y L. 
del día 13 de septiembre se ha 
publicado una Orden de la 
Consejería de Cultura y Bie
nestar Social convocando con
curso público para la conce
sión de ayudas destinadas a 
financiar actividades cultura
les organizadas por las Aso
ciaciones de Alumnos de En
señanzas Medias y Educación 
General Básica, así como por 
sus Federaciones y Confede
raciones por un importe total 
de 2.000.000 de pesetas.

CENTRO COMERCIAL 
EL RECREO 

AVDA. DE PORTUGAL, 37

INICIAMOS TEMPORADA

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
Y MENSAJES

CONTRASTES 
MEDITERRANEO 
CONFETI

SEÑORA JOVEN
SEÑORA Y CABALLERO
NIÑO Y JUVENIL

BOUTIQUES

ENTREGA ÉN EL DIA
Avila - Valle del Tiétar 
Valle del Tiétar - Avila

PELETERIA 
IVIARCOBA, 

ABRIGOS - CHAQUETONES 
CAZADORAS 

PIEL FINA 
ANTE - NAPA - NOVAK '

Le invitamos a comer o cenar en el restaurante 
de Las Navas, de su elección, por la compra de 
cualquier prenda, a Vd, y su acompañante.
C/ Aniceto Marinas, 29. Teléfono (91) 897 09 04 

LAS NAVAS DEL MARQUES

AVISOS:
AVILA 
Arenas 
Candeleda 
Sotillo 
Piedralaves 
Casavie¡a
Pedro Bernardo 
La Adrada 
Mombeltrán 
Cuevas del Valle 
El Arenal 
Villarejo del Valle

251537 
3716^’ 
380037 

(91) 8660883 
(91)8665071 
(91)8678124

387008 
(91) 8670002

386070 
386403 
375000
386285

Próximamente
AREVALO
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Avila. Redacción.__________

La Diputación Provincial y 
la Unión de Campesinos de 
Avila firmarán próximamente 
un acuerdo sobre insemina
ción artificial, según han ma
nifestado representantes de 
ambas partes, tras la reunión 
mantenida recientemente en- 
tre’sus técnicos.

En la reunión, los represen
tantes de UCA presentaron a 
la Diputación su proyecto, ba
sado en los siguientes puntos:

“Los inseminadores, según 
permite la ley, serían los prác
ticos ya iniciados y con el visto 
bueno de los veterinarios de la 
Diputación Provincial.

Los cuatro veterinarios que 
ahora inseminan de la Diputa
ción Provincial cubririán toda 
la provincia como controlado
res y responsables de la mejora 
genética y no quedando me
ramente para la acción mecá
nica de inseminación^

Al ser un servicio público 
sería subvencionado por la 
Diputación Provincial con un 
sistema mixto para que las 
zonas en las que hay poco 
censo ganadero y muchos ki
lómetros de desplazamiento no 
se sientan discriminados”.

Este proyecto de la Unión

¡¡Ganadero, no pierda 
su tiempo y su dinero!!

Según acordó ayer la Comisión de Gobierno

Los puestos del Real de la 

Feria, un 30 por ciento más

CARNEMIX
CONCENTRADO PROTEICO 

DE ALTO RENDIMIENTO

PRESENTACION

ASOCIACION DE RAZA AVILEÑA
’'CERCADO DE GANADOS 

DEL 25 AL 28 DE SEPTIEMBRE

DELEGACION EN AVILA:
COMERCIAL AGRICOLA VETERINARIA

PROAGRIGAN
•y Estrada, 12 (Pasaje Los Caballeros) - Telf. 22 38 17

UN LUJO A SU ALCANCE 
Tenga su CHALET dentro de las 

MURALLAS de Avila
200 m. del Parador Nacional Chalets 
de más de 215 m/2 útiles "Vea que 
calidades".

HABITAT
INDA LO

Información y venta en obra C/ Marqués 
de Santo Domingo. Teléfonos 25 17 30 - 
21 25 44. Es una premoción DELCER^S. A.

La propuesta del sindicato campesino, bien acogida por los Servicios de Agricultura

La Diputación Provincial y UCA firmarán 
un convenio sobre inseminación artificial

Un buen número de vacas serán inseminadas artificialmente mediante el convenio. ARCHIVO

baratos
Avila. Redacción.

Los puestos a ocupar este 
año en el Real de la Feria, 
que se ubicará junto al Mer
cado de Ganados de nuestra 
capital, saldrán a subasta con 
un tipo de licitación del 35 
por ciento más bajo que en 
años anteriores, según deci
dió ayer la Comisión de Go
bierno del Ayuntamiento de 
Avila. De esta forma, según 
ha manifestado el concejal 
de Prensa, Juan Frutos, el 
precio medio de salida puede 
oscilar -entre Las 50.000 y las 
60.000 pesetas, descendiendo, 
en el más barato, hasta las 
5.500, y llegando, en el más 
caro, a las 350.000 pesetas. 
Estos precios se verán in
crementados, se supone, en 

el transcurso de la subasta.
La Comisión de Gobierno, 

denegó la adjudicación, du
rante cuatro meses, de la sus
titución al arquitecto muni
cipal, por considerar que el 
concurrente podría caer en 
incompatibilidad. También 
estudió diversos dictámenes 
de la Comisión de Personal, 
sobre renovación de contra
tos a tres auxiliares.

Por la tarde se reunieron 
las Comisiones de Hacienda 
y de Servicios, tratando sobre 
diversos asuntos de trá
mite, relativos a estas áreas 
municipales. Los dictámenes 
pasarán a la próxima reunión 
de la Comisión de Gobierno, 
que les dará el visto bueno 
definitivo.

de Campesinos de Avila 
(U.C.A.) fue bien acogido por 
los servicios técnicos de la 
Diputación Provincial manifes
tando que era lo que ellos 
también consideraban más 
oportuno, y que en alguna 
ocasión ya lo habían expre
sado, pero que no teman 
poder de decisión.

El proyecto de la Unión de 
Campesinos de Avila (U.C. A.) 
será discutido en la Comisión 
de Agricultura de la Diputa
ción que con el visto bueno, 
pasará al Pleno, para ser 
aprobado. El acuerdo se am
pliará a otros grupos.

La Unión de Campesinos de 
Avila (U.C.A.), en una nota 
enviada a esta Redacción mues
tra su esperanza en que las 
fuerzas políticas busquen y en
cuentren la mejor fótmula que 
favorezca el desarrollo de la 
cabaña ganadera de Avila.

El presidente de la Diputa
ción Daniel de Fernando ma
nifestó que con este proyecto 
se intenta llegar a toda la pro
vincia, encargádose la Dipu
tación de subvencionar una 
parte y la Junta de Castilla y 
León de proporcionar el semen, 
subvencionado por la Conse
jería de Agricultura.

El torero
Carlos Avila 
mejora de sus 
heridas
Avila. Redacción.

El matador de toros Carlos 
Avila se recupera satisfacto
riamente de la grave cornada 
que sufrió el pasado domingo 
en el festival taurino celebrado 
en la localidad toledana de 
Pelaustán.

Carlos Avila fue corneado 
por su novillo, que le produjo 
una herida en el tercio medio 
cara interna dei muslo izquier
do, de pronóstico grave.

Según informaron fuentes 
próximas al torero, Carlos 
Avila se está recuperando “sa
tisfactoriamente” de la herida, 
que no afectó a vasos sanguí
neos importantes, en la Resi
dencia de la Seguridad Social de 
la localidad toledana de Tala
vera de la Reina.

Carlos Avila no podrá actuar 
mañana sábado en la corrida 
de toros que se celebrará en 
Villaviciosa de Odón (Madrid), 
única en la que estaba anun
ciado esta temporada, según 
informa la agencia Efe..... <

JOSE CARLOS
SANCHEZ MARCOS ;

MEDICINA 
INTERNA-RESPIRA TORIO

AVDA. JOSE t
ANTONIO 20, 2.® 1
CONSULTA PREVIA ’y' 

.PETICION DE HORA ^ 
Teléfono 22-09-32

___________________________ C. M. n.° 34 J .

TARTAS 
CON 

ESTILO
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA
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Las posturas de patronal y trabajadores, muy alejadas

Muchas divergencias en la negociación 
del convenio de Panadería

(Viene de primera página)

Avila. M.F.

En cuanto al pago de un kilo 
de pan diario y su correspon
diente reflejo en nómina y en 
la cotización a la Seguridad 
Social, los representantes de 
los empresarios ofrecen pagar 
43 pesetas al día, lo que su
pone unas 1.290 al mes, su
biendo 5 pesetas sobre el pre
cio actual (38,40), mientras que 
UGT pide que la cantidad que

Las posiciones de empresarios y trabajadores, muy alejadas cuando se comienza 
a negociar el convenio de panadería. lumbreras

de cifrada entre 100 y 110 pese
tas.

Mientras que en fuentes em- 
presariales^e han califlcado de 
exageradas e irracionales las 
pretensiones de los represen
tantes de los trabajadores, aun
que no han querido entrar en 
más detalles ni hacer más ma
nifestaciones, el secretario de 
Acción Sindical de UGT, An
tonio Oviedo, ha señalado que 
estas subidas son necesarias 
porque el salario medio de los 

trabajadores del sector es muy 
bajo.

UGT se queja por otra parte, 
de que los representantes em
presariales han mostrado poca 
seriedad a la hora de negociar 
el convenio, ya que, según An
tonio Oviedo, se denunció el 
mismo hace seis meses para 
volver a negociarlo y los em
presarios no contestaron. Hace 
dos meses se les presentó una 
nueva plataforma reivindica
tiva; reuniéndose pro primera 
vez el miércoles de la semana 
pasada, aunque la parte empre
sarial no presentó ninguna 
oferta.

Con relación a la reunión 
del pasado miércoles, el repre
sentante de UGT ha conside
rado regresiva e inaceptable 
totalmente la propuesta que 
llevó el abogado asesor de los 
trabajadores, que deseaba cam
biar, para los casos de baja, el 
período de cobro del 100 por 
100 del salario, establecido has
ta ahora desde los 15 días de la 
baja hasta los 18 meses, por un 
período que se iniciaría a los 
diez días, pero que terminaría 
a los cuatro meses.

Las conversaciones se rea
nudarán el próximo miérco
les, a las seis de la tarde, en la 
FAE.

£1 pan, protagonista indirecto. El 5 por ciento de incremento ofrecen los empre
sarios y el 18 .pretende la parte social. lumbreras

La terapia familiar, en la 
Residencia de Pensionistas
Avila. Redacción.

Con la participación de un 
buen grupo de profesio
nales que trabajan en Ser
vicios Sociales y preferente
mente con minusválidos, se 
inició ayer, en la Residencia de 
Pensionistas de nuestra capi
tal, un curso de Terapia Fami
liar, organizado por el Centro 
Base de Minusválidos, con la 
colaboración del Instituto 
Nacional de Servicios Sociales 
del Ministerio de Asuntos 
Sociales.

Historia de la terapia fami
liar y sus secuelas, teoría gene
ral de sistemas y sus propieda
des y terapia familiar estruc
tural, fueron los temas abor
dados en las diferentes sesio
nes de la mañana, mientras 
que por la tarde se estudiaron 

los “rol playings” y se efectua
ron análisis de sesiones de 
vídeos, pregrabados de fami
lias en terapia.

Como ponentes de este cur
so están interviniendo los doc
tores Norberto Barbagelata 
Churiaurin, coordinador del 
equipó de Terapia Familiar 
del Ílospital Clínico de 
Madrid; Begoña Alonso San" 
Martín, ayudante de la Facul
tad de Medicina de la Univer
sidad Complutense de Madrid; 
Teresa Brun Sánchez, terapeu
ta familiar del Departamento 
de Psiquiatría dei Hospital 
Clínico de Madrid, y Alfonsa 
Rodríguez Rodríguez, terapeu
ta familiar del Servicio de 
Salud Mental de la Comuni
dad Autónoma de Madrid.

El curso terminará mañana 
sábado. Curso de Terapia Familiar organizado por el Centro Base de Minusválidos.

TESTIMONIO DE GRATITUD
La esposa, hijos, madre y demás familia de 

DON EUSEBIO ANTONIO BLÁZQUEZ 
ALVAREZ (q.e.p.d.), que falleció el pasado, 
día 20, ante la imposibilidad de hacerlo per
sonalmente, como fuera su deseo, agradecen 
desde estas columnas los testimonios de pésa- 
me recibidos por tan triste motivo y a la vez 

" comunican que el funeral que se celebre por su 
eterno descanso se anunciará oportunamente.
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Con la asistencia de numerosos electricistas

Presentada la campaña de ahorro de 
energía eléctrica

Mantuvieron contactos con fuerzas de la Seguridad 
del Estado

Representantes de Cruz Roja 
Internacional visitaron Avila

Avila Redacción

Ayer tarde tuvo lugar, en el 
salón de actos de la Cámara de 
Comercio e Industria de nuestra 
capital, una reunión de directi
vos de Iberduéro y de la Asocia
ción de Aplicaciones de la Elec- 
trecidad con los instaladores 
electricistas de Avila con el fin de 
darles a conocer la campaña de 
promoción de tarifa nocturna 
que las empresas eléctricas han 
iniciado a nivel nacional ■

Esta campaña fue presentada 
por el delegado provincial de 
Iberduero, Ricardo Melgar, a 
quien acompañaban el jefe de 
los servicios comerciales de di
cha compañía, Antonio Guerra, y 

el representante de la Asocia
ción de Aplicaciones a la Elec- 
trecidad, Luis Gómez Centurión

Duréinte la presentación de la 
campaña, los instaladores eléc
tricos asistentes pudieron cono
cer la ventaja que supone la 
tarifa nocturna para viviendas y 
locales, en lo referente a cálefac- 
ción y agua caliente, ya que por 
medio de nuevos aparatos de 
acumulación se puede alcanzar 
un ahorro en el recibo de ener
gía eléctrica de hasta el 55 por 
ciento.

Desde el comienzo de la cam
paña y hasta el mes de marzo del 
próximo año, los abonados dis
pondrán de un servicio especial 
que realizará sin compromiso un 

estudio de las necesidades con
cretas de cada vivienda o local 
de negocio. Asimismo, habrá 
precios especiales en la compra 
de acumuladores, bonificacio
nes económicas, ^financiación 
total o parcial del costo de los 
nuevos equipos, y toda una serie 
de^ ventajas adiccionales que 
otorga el Plan de Optimización 
del uso de la Energía

Cualquier interesado en lo 
que se refiere a la campaña que 
mencionamos puede solictar in
formación gratuita en las ofici
nas de Iberduero S.A., o bien llá- 
mando al teléfono 21 38 40. Asi
mismo, recibirá información de 
cualquier instalador eléctrico 
autorizado.

Avila Redacción

Durante los di as de ayer y hoy 
han visitado Avila dos miembros 
del Comité Internacional de Cruz 
Roja señores Tschifelli y Rache
ta el primero de los cuales es el 
delegado general adjunto de la 
mencionada institución

El motivo de su visita ha sido 
mantener una serie de conversa
ciones con los cuerpos y fuerzas 
de la Seguridad del Estado en el 
niarco de la Escuela de Policíade 
Avila Ocho representantes de la

Ingenieros, licenciados en Derecho y administrativos

La Consejería de Agricultura 
convoca para la provisión de
siete plazas
Avila Redacción.

La Consejería de Agricultu
ra Ganadería y Montes de la 
Junta de Castilla y León ha 
efectuado una convocatoria 
pública con el fin de proveer 
siete plazas vacantes, median
te el nombramiento de perso
nal interinó.

Las plazas a cubrir, a través 
^del propcedimiento de concur
so de méritos, son tres de inge
nieros agrónomos, una de in
geniero de montes, una de li- 
cerrciado en Ciencias Biológi
cas, otra de licenciado en De
recho, y la restante, de auxiliar 
administrativo.

Guardia Civil y otros tantos de la 
Policía Nacional intercambiaron 
impresiones con los súbditos 
helvéticos, que vienen realizando 
una serie de contactos con dis
tintos estamentos de la Adminis
tración en nuestro país durante 
estos días.

Los miembros del Comité In
ternacional de Cruz Roja estu
vieron acompañados, durante su 
visita a Avila de la vocal asesora 
del subsecretario del Ministe
rio de Asuntos Exteriores y de la 
Seguridad del Estado, Silvia Es
cobar.

Cualquier interesado en la 
mencionada provisión de pla
zas deberá dirigir sus instan
cias, según el modelo estable
cido, a la Secretaría General de 
la Consejería de Agricultura, 
Ganadería y Montes, o bien 
presentarías en la oficina de 
Información, Iniciativas y re
clamaciones de la Delegación 
Territorial de Avila sita en la 
plaza de Fuente el SoL

El plazo de presentación de 
las^ mencionadas instancias fi
naliza el próximo día seis, se
gún se dispone en la orden de 
convocatoria aparecida en el 
Boletín Oficial de Castilla y 
León número 180.

Nueva tarjeta de 
asistencia 
sanitaria para 
jubilados del 
Ejército
Avila Redacción

Una nueva tarjeta de asis
tencia sanitaria para los tres 
Ejércitos, Guardia Civil y Po- 
icia Nacional ha sido creada 

tninisterialnúmero 
/88, de 3 de febrero.

Por tal motivo, los pensio
nistas y clases' pasivas de 
icños cuerpos yfuerzascon 

residencia en Avila y provin- 
r ^® presentarse en 
Gobierno Militar de nues- 
*^^Pttál;,aTiñ dé regular ía 

situación que.con el 
establecimiento de la tarjeta 
e produce de 8,30 a 14,30.

^®^^tnentación a pre- 
P^^^ tal fin será el 

æ®^9 tie no pertenecer 
tégimen de la Segu- 

ficia ■^^’^^^^ V. para l'os bene- 
^^ ®ntpadronamien- 

n^^^æ^tivo de conviven- 
QiiP cabeza de familia, 
Avn ? ^^^^ facilitado en el 
^g amiento correspondien-

Ana García Galindo también venció en la fase territorial

Otorgados los premios
provinciales del concurso de la

Avila Redacción

En la tarde de ayer fueron 
entregados, en la . sedé de la 
ONCE, los premios provinciales 
del concurso para escolares que 
organiza, a nivel nacional, esta 
organización Junto al presiden
te,en Avila de la Organización 
nacional de Ciégos,- Alfredo Abe^ ' 
11a, se encontraban los miembros 
del Consejo Territorial de Casti- 

,11a y León, que ayer, celebraron 
su reunión périódica en nuestra 
capital \

Los premios citados sé conce
den entre estudiantes del ciclo 
superior de EGB, BUP y Forma
ción Profesional, que no superen 
lós 18 años de edad, y se conce
den a trabajos literarios y de 
expresión plástica que versen 
sobre la realidad social de los 
invidentes.

García Galindo, del colegio “Las 
Nieves”; el segundo premio fue 
para el alumno deí colegio Santo 
Tomás, Julio Blanco Pérez, de 11 
años; y el tercer premio corres
pondió a Yolanda Martín Martín, 
del colegio."Las Nieves”, torios 
ellos de nuestra Capital

Por lo que se refiere a los 
premios literarios, obtuvo el má
ximo galardón Sonia Di az Garcí a, 
del. Instituto Isabel de Castilla, 
de 14 años de edad; ganó el 
segundo premio Ana Belén Sán
chez Moreno, de 16 años y estu
diante, asimismo, en el Instituto 
Isabel de Castilla; finalmente, 
Ana Belén Martín Samboal al
canzó el tercer premio; tiene 15 
años de edad y, como las dos _ 
anteriores, estudia en el Instituto 
ya citado, de Avila

EI dibujo también tuvo a sus ganadoras^ LUMBRERAS

Por lo que se refiere a la fase 
provincial, obtuvo el primer pre- 
miQ en expresión plástica la jo-, 
ven dé 13 añós dé edad, Ana LUMBRERAS

La ganadora del concurso de 
expresión plástica Ana García 
Galindo, venció posteriormente 
en la fase territorial en la que 
participaban las provincias de
Castilla y León Ana García Galindo también venció en la fase autonómica.
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Piedrahíta Félix Pacheco.

PIEDRAHITA
Los dulzaineros de las fiestas

VILLANUEVA DEL CAMPILLO

Finalizaron las fiestas del Santísimo 
Cristo del Velo

En la localidad de Villanue
va del Campillo, vimos transcu
rrir un año más las tradionales 
festas en honor al Santísimo 
Cristo del Velo. Este año pode
mos destacar el frío invernal 
que, durante todos los días 
festivos, nos acompañó, sin 
abandonamos ni un sólo mo
mento, a pesar de lo que las 
festas se desarrollaron con 
gran brillantez.

Todas las mañanas, a partir 
.de las doce se celebró la Santa 
Misa por el Obispo Auxiliar de 
Santiago de Compostela, Ricar
do Blázquez Pérez, hijo de esta 
localidad de Villanueva del 
Campillo. Segidamente, una 
vez finalizada la Santa Misa, se 
hizo un recorrido por las prin
cipales calles de la localidad, 
con la Sagrada Imagen del San
tísimo Cristo del Velo.

Durante todo el recorrido de 
la procesión, y cuando el suelo 
lo permite, se baila la jota, y se 
hacen paradas, de más de me
dia hora de duración para bai
lar la jota al son de las dulzai
nas y el tambor, y, aún con este 
gran recorrido por las calles,-no

iis®■
is

giÿ$:S:W?i?i?iiiftï

MM
ííSílSígíSSíS^S

No todo el mundo sabe que 
puede traspasar el umbral de VOLVO 
por 1.65^.000 Ptas.

Y que a ç^mbiQ obtendrá algo 
más que unJJJütô^Qvil.

Porque toda la 5er¡e 300

incorpora lo mejor de la inversión 
tecnológica de VOLVO desde 1927. 
Y su proverbial seguridad, incluso 
a las máximas velocjdades. .

A partir de'ahora, la excusa para 
cornprar un VOLVO no será el precio.

basta para que, antes de entrar 
en el Templo con la Sagrada 
Imagen en una explanada, 
vuelven a bailar, durante una 
hora Nos preguntamos a noso
tros mismos sobre aquellos 
tiempos de nuestra niñez, cuan
do nos decían de los bailes y 
resistencia a bailar en Pamplo
na y nos extrañaba tanto, aho
ra vemos a los hijos de Villa- 
nueva del Campillo, esta resis
tencia en el baile durante una 
hora y otra hora y más horas 
bailando, sin cesar, para ver 
esto no hace falta ir a Pamplo
na lo tenemos en Villanueva 
del Campillo.

Los que más cercanos a la 
Sagrada Imagen bailan, soir los 
quintos y quintas, a continua
ción van todos aquellos que 
llevan, dentro de sí mismos 
esta fiel trascendencia

El último día de fiesta los 
quintos y quintas acostumbran 
a hacerse una fotografía en la 
plaza del pueblo, todos juntos,., 
en prueba de unión y fraterni
dad

Ni que decir tiene, la gran 
cantidad de competiciones de

portivas que en estos días se 
celebran, con sus respectivos 
trofeos. Desde la calva, hasta el 
fútbol pasando por la carrera 
de bicicletas.

También gozó este pueblo, 
con el gran humoriSta “Paco
rro’, con su gran compañía de 
cante, guitarra, juegos de ma
no, y demás. Y, para finalizar, la 
fiesta, un joven inteligente fil
mó en vídeo la pelí culá de toda 
la fiesta. Procesión, bailes, ca
rrera de cintas a caballo por los 
quintos, etc., etc., resultando 
un documento digno de elo
gios, que lo presenció una gran 
muchedumbre, saliendo todos 
muy conformes y satisfechos 
del local

Durante todos los días festi
vos no hubo el menor inci
dente, que empañara la menor 
de estas alegres fiestas.

Desde estas líneas aprove
chamos la ocasión, para felici
ta a las autoridades, a los quin
tos. V al pueblo de Villanueva 
del Campillo, deseándoles a to
dos que puedan dsifrutar, du
rante muchos años estas fies
tas y costumbres, que en este 
pueblo se celebran

Dentro de la variedad de feste
jos programados y disfrutados 
en las fiestas patronales de sep- 
teimbre, de los que dieron cum
plida cuenta nustros cronistas 
locales de El Diario de Avila 
me teneis que permitir que me 
ocupe de una faceta interesante 
y entrañablemente meritoria la 
actuación de un conjunto excepcio
nal de dulzaineros, que acompaña
ron junto con la banda munici-' 
pal de Arévalo, las procesiones 
todas las actuacines de los gru
pos locales de danzas, cada vez 
más numerosos, conjuntados y 
ataviados, en su ofrenda de bai
les a la Patrona, (sobre este mag
nífico conjunto de baile piedra
hitenses deberemos ocupamos, 
merecidamente, en otra ocasión)

Los dulzineros referidos han 
venido a suponer un feliz hallaz
go de la Comisión de Festejos del 
Ayuntamiento, puesto que se tra
ta de un inmejorable dúo, acom
pasado y armónico, con una 
plenitud, variedad y fuerza mu
sical poco habitual en los aficio
nados que la practican, de forma 
espontánea y popular. Su ejecu
ción de la popular “Subida de la 
Virgen”, la jota serrana más fa
mosa en el Valle del-Corneja, de 
parecidas características a la se
goviana, pero más sonora, fuerte, 
vibrante y musical que ésta, sin 
dudg, la más sustanciosa y en
trañable entre las canciones y 
danzas de nuestro folklore pie
drahitense, supuso una auténti-

SUCESOS EN LA PROVINCIA 
— (------------------------------------ - -------------------- ;__________________________________ ——-—

Robos en Navaluenga y Pedro 
Bernardo
Avila Redacción.'

Dos robos a bares de la Pro
vincia se perpetraron el pasado 
martes, día 20.

El primero fue denunciado, 
ante el Puesto de la Guardia Civil 
de Navaluega el robo que autor 
o autores desconocidos habían 
perpretado en el bar “Pope” de la 
citada localidad. Los autores del 
hecho penetraron en el interior 
del establecimiento con una lla
ve falsa y se apoderaron de un 
vídeo, valorado en unas 60.000 
pesetas, y de 200.000 pesetas en 

ca sensación de belleza y entra
ñable emoción Hacía tiempos 
que no se escuchaba de forma 
tan auténtica, armoniosa y vi
brante como la conseguida por 
este grupo de dulzaineros. Inclu
so resulta grato y merecedor de 
mayor aplauso conocer que, a 
excepción de Tomás, ninguno 
resida entre nosotros; sinó que 
viven en Madrid, donde, integra
dos en una firma de famosos 
almacenes madrileños, mantie
ne vivo el cariño á su lugar de 
origen, amenizando con sus dul
zainas, cauntos actos laboralesy 
de casas regionales les solicitan.

Este grupo de dulzaineros lo 
componen dos Pachulos de Ma
cotera, Isidro y Porfirio Sánchez, 
y dos hermanos de Mesegar de 
Corneja, Pedro y Tomás Herrera 
quienes como “de casta le viene 
al galgo” hacen honor al famoso 
e inolvidable dulzainero que fue 
su padre: “elChato de Mesegar”... 
Mesegar de Coreneja, a escasos 
kilómetros de Piedraíta, siempre 
fue lugar de buenos dulzaineros 
— no olvidemos a “Matrón”— e 
incluso ahora mismo cuenta con 
uno que nada desmerece: el pa
dre de Evaristo...

Sin duda las agüéis del Corne
ja que bajan de la sierra y acari
cian, ya remansadas, a Mesegar, 
son propicias a la proliferación 
de tantos artistas dulzaineros 
que con sus actuaciones e inter
pretaciones consiguen que tan 
importante y bella faceta del fol
klore musical y popular no desa
parezca..

metálico procedentes de las má
quinas recreativas y de la caja 
registradora del local

PEDRO BERNARDO
El segundo también el martes 

fue denunciado otro robo, este 
vez en el Puesto de la Guardia 
Civil de Pedro Bernardo. Autor o 
autores desconocidos tras forzar 
la puerta de entrada del bar “La 
Corte”, de dicha localidad, sus
trajeron una caja registradora, 
evaluada en unas 20.000 pesetas, 
y 175.000 pesetas en efectivo.

). HORCAJO, S. A.
Venta y Servicio: 

Ctra. Soria a Plasencia, Km, 189 
“ Teis. 41 53 61-43 22 61

LA LASTRILLA |SEGOV1A|

AUMOVILES CERVERA
Venta y Servicio: 

Ecuardo Marquina, 15. Tel. 224854
AVILA

S E B "l Í 
'■aa 

VOUVO 
■ Respuesta Segura.
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La afluencia de veraneantes ha decrecido este año con respecto al pasado. lumbreras

NAVALUENGA

Menos veraneantes y animación que el 
año anterior
• El turismo, el veraneante, se ha hecho más exigente

NAVARREVISCA

Nuevos conceptos de vida por el 
manejo del mimbre

Navaluenga.
Agapito Rodríguez Añel.

Es un hecho incuestiona
ble. Este año veranea menos 
gente en Navaluenga. Nos ha 
hecho llegar a esta conclu
sión el número de viviendas 
desocupadas, y no es porque 
el ritmo de la construcción 
de estas se haya acelerado, 
sino más bien ha sufrido un 
ostensible frenazo; menos 
afluencia de personas al río, 
piscinas y pantano, aunque 
algo haya contribuido a ello 
que las aguas están más frías 
sobre todo en el Alberche y el 
embalse; los establecimientos 
de alinientación se quejan de 
que hacen menos caja que el 
año pasado por estas fechas; 
en los bares y terrazas no hay 
el agobio que otros veranos, 
si bien es cierto que han 
abierto nuevos establecimien
tos no ha influido en abso
luto en la economía del gre- 
fúo, porque, sinceramente, 
tto ha habido posibilidad de 
aparto. Lo que se dice: “Un 
año regular”. “No ha venido 
tanta gente”. “Además, se 
gasta menos”, ¡no hay di- 
’^ero!... Con estos últimos 
argumentos tratan de justifi
car, en particular, los indus
triales, la merma o decreci- 
nuento turístico. No les falta 
rhzón al aludir a la precaria 
Situación económica de mu
chas familias españolas (el 
país se ha empobrecido). Sin 
embargo no es la única, por- 
Qae si no cómo se explica 
que otras zonas de veraneo 
^stcn al máximo de sus posi- 
Puidades, vamos, a tope. Ha- 
Pfa que preguntarse qué otras 
cazones pueden haber influi- 

0 para que las gentes no 
Payan venido. Estoy por ase
gurar que existen algunas, 
qae si no son determinantes, 
oadyuvan, en cierto modo, 
g^gir el lugar de veraneo.
He sido testigo de muchos 

cnientarios poco favorables 
PP respecto al veraneo en 
avaluenga, no obstante apun- 

taré aquellos que puedan ser 
motivo de reflexión y de rec
tificación;

—“Yo me traigo todo de 
Madrid. Aquí sólo compro 
carne, pescado, verduras y el 
pan, porque la diferencia de 
precios con los de la tienda 
de mi barrio es...”

Expresiones muy significa
tivas para aquellas familias 
que su economía no es muy 
boyante.

Es muy frecuente oír tam
bién: “Pago tanto de alqui
ler...; lo que me costaría un 
apartamento en la playa, más 
o menos. ¡Y no se puede 
comparar...!”. Si importante 
es el precio, más, mucho más 
es el trasfondo de la aposti
lla. ¿Qué ha querido decir? 
No hay que ser muy astuto 
para advertir que los servi
cios, tanto domésticos, como 
municipales, y ambiente, de
jan bastante que desear en 
relación con los que ofrecen 
los apartamentos de playa de 
un pueblo de Levante, por 
citar los más próximos a 
Madrid.

El turismo, el veraneante, 
se ha hecho más exigente. No 
se conforma como antes. Mira 
escrupulosamente las contra? 
prestaciones que recibe a cam
bio del “dineral” que paga 
por pasar 15 ó 30 días por el 
apartamento. Procura po te
ner agobios, en particular 
económicos, surgidos por im
ponderables, (encarecimiento 
de la cesta de la compra). 
Pero el desfase económico no 
se circunscribe a la casa, la 
compra y los servicios. Tam
bién el capítulo de gastos 
dedicados al ocio puede que 
a muchas familiás les pre
ocupe, (los abonos de pis
cina, los de alquiler de la 
pista de tenis, los precios de 
los bares, terrazas y helade
rías, discotecas, cine, etc.) 
porque no guarden relación 
con los de otras ciudades.

Otro tema que intranqui
liza a las familias son los 

horarios de terminación de 
espectáculos. Incluso son mo
tivo de disgusto a veces entre 
padres e hijos. No compar
ten que sus hijos regresen de 
madrugada, por más que di
gan: “Papá, ¿cómo voy a 
venírme a esa hora, si apenas 
ha comenzado. Cuando se 
pone “guay” es a las... Para 
eso me quedo en casa”.

No cabe duda que estos 
planteamientos son meramen
te opcionales, sin embargo a 
las familias no se les puede 
poner en la tesitura de decir: 
“Vaya usted al río a bañarse, 
q^e es gratis. No juegue al 
tenis, ni tome usted café. 
Esos son lujos que si quiere 
disfrutar de ellos tiene que 
pagarlos”.

Hasta cierto punto pueden 
servir esos argumentos, por
que si esta familia tuviera un 
buen parque donde distraerse, 
o tomar el fresco, no se vería 
obligado a sentarse en la te
rraza si quiere disfrutar esas 
excelencias. En cuanto a los 
precios ^elevados será cues
tión dé que se respeten los 
autorizados, conforme a (a 
categoría del establecimiento, 
y aquellos que no están suje
tos a normativa, se impone 
un criterio racional para no 
verse dañados, a fin de ejer
cicio, el propio estableci
miento.

En definitiva hay que hacer 
más atractivo Navaluenga, 
moderar los precios y cortar 
energicamente los abusos. 
Hay que velar por los dere
chos de los ciudadanos antes 
de que lleguen a la conclu
sión siguiente: “No voy a 
veranear a Navaluenga por
que la vida resulta más eco
nómica en..., con la particu
laridad que los chicos se lo 
pasan “bomba”, también”.

El Ayuntamiento, junto 
con los comerciantes e indus
triales, deberían hacer un aná
lisis sobre este descenso turís
tico, que puede llegar a ser 
preocupante.

Navarrevisca.
Agapito Rodríguez Añel.

Seis mujeres jóvenes, dos 
hermanas, SoraUay Elsa Mar
tín Decavi, Mari Cruz Her
nández Escribano, Pilar Rojo, 
Rosi Sánchez Martín y Dolo
res Hernández Martín, estas 
dos últimas casadas, están ilu
sionadas con las nuevas pers
pectivas que les ofrece su nueva 
profesión.

Este grupo de jóvenes apren
dieron a manejar el mimbre y 
decidieron hacer no un cesto, 
sino cientos. Una vez más el 
aforismo reafirma que lo difí
cil es conseguir una obra, o, lo 
que es lo mismo, dominar una 
técnica para realizar un tra
bajo, lo demás es ya sólo una 
consecuencia, un acto reflejo, 
simple mecánica.

Pues bien, estas muchachas, 
que rondan entre los veinte y 
treinta años, en principio si
guieron puntualmente los con
sejos de los fúneionarios de 
Extensión Agraria, en Nava
luenga, don Tomás Castillo y 
don José Luis Jiménez Nevedo, 
sobre como llevar a cabo sus 
fines: crear su propia indus
tria, o si se prefiere, un puesto 
de trabajo que le permita afron
tar el futuro con cierta seguri
dad y optimismo. Para esto no 
sólo bastaba ilusión, ambicio
nes, sino medios económicos, 
y decidieron aportar cada una 
la cantidad de quince mil pese
tas para cubrir los primeros 
gastos. Con el tiempo ya ven
drá el suscribir créditos a bajo 
interés y subvenciones para 
dotar de medios la empresa y 
hacerla más competitiva y ren
table. Lo importante es que 
estaban y están convencidas 
de que con recursos financie
ros pueden consolidar este ne
gocio.

Con estas mimbres se pusieron 
a entramar lo que en el futuro 
será una pujante industria. Los 
adjetivos será mucho mejor 
que los pongan las propias 
interesadas.

Estas jóvenes con ganas de 
triunfar, para no vivir condi
cionadas a tantos impondera
bles como está sometida la 
agricultura y ganadería de esta 
zona, me dicen:

—No teníamos otraopción, 
de no inarcharnos del pueblo. 
Estamos contentas de la deci
sión que tomamos.

—Pero contarmen, ¿cómo 
surgió la idea?

—En principio pensamos en 
crear un taller de costura, pero 
los técnicos nos hicieron ver 
que el plan de viabilidad exigía 
mayor inversión e incluso que 
la comercialización presenta 
muchas más dificultades.

En primer término asistimos 
a un curso de aprendizaje de 
200 horas que subvencionó el 
INEM, aquí en el pueblo. Re
sultó muy interesante y asistie
ron bastantes, aunque con mi
ras más amplias, bueno, de 
dedicamos de pleno a ello solo 
las seis. El experto, que nos 
dio el curso, señor Jacinto, de 
Crespos, nos animó por el in
terés que demostrábamos. Lás
tima que no podamos recibir 
un curso de perfeccionamiento, 
pero por el momento el Centro

de Recursos, parece ser, no 
tiene previsto realizarlos, tal 
vez por falta de presupuesto u 
otras razones que nO alcanza,- 
mos entender.

En diciembre de 1987, des
pués de visitar algunos centros 
de trabajo, nos desplazamos a 
Cuenca con el fin de ver ciertos 
campos de cultivo de mimbre 
y comprar cierta cantidad para 
plantar y también para empe
zar a trabajar.

—¿Y cuál ha sido el resul
tado?

—En cuanto a la plantación 
no se ha podido llevar a cabo 
porque no disponemos de tie
rras apropiadas y los que las 
tienen, y se habían comprome
tido, fueron desanimados por 
alguien que les dijo que las raí
ces del mimbre podían estro
pearle el prado. Pero no per
demos la esperanza que ál final 
se decidan. Por lo qué se refiere 
a la.producción, no ha podido 
ir mejor.. Hemos realizado mu
chísimos trabajos y todos han, 
sido vendidos en el propio 
taller. Está claro que tendre
mos que buscar representantes 
para que nos abran nuevos 
mercados. Esta campaña ha 
sido más bien experimental.

—¿Veis futuro en esta acti
vidad?

—Naturalmente. Estas labo
res tienen mucha aceptación 
porque son prácticas.

—¿Existe mucha competen
cia?

—^Aquí no. Hay un señor 
mayor, que hace por entrete
nimiento algunos encargos, en 
particular, cestos.

—¿Cuántas horas venís tra
bajando diariamente?

—Cuatro horas, por la tarde. 
La próxima temporada, vista 
la experiencia dedicaremos mu
cho más tiempo.

—¿Por qué no os deciditeis 
antes?

—Porque desconocíamos lo 
de los cursos, las ventajas eco
nómicas y lo más fundamen
tal, el trabajo.

—Sinceramente, ¿volveríais 
a emprender esta tarea?

—Lo que lamentamos es no 
haber empezado antes. Es bo
nita, entretenida y rentable.

—¿Qué consejos daríais a 
esos jóvenes abulenses que no 
ven futuro en el campo y no 
quieren abandonar el pueblo?

.—Que se unan en coopera
tiva, como ha hecho mi marido 
con otros de aquí, —responde 
una de las casadas—. Tienen 
una pequeña granja de corde
ros de cebo y otra de vaca avi- 
leña. Funcionan muy bien. Pe
ro esto es solo un ejemplo. 
Quienes mejor pueden orien- 
taries son los técnicos de Ex
tensión Agraria.

—Una última pregunta. ¿Po
dríais hacer unos sillones y 
una mesa en mimbre blanco 
para pintar?

—Todo lo que se nos encar
gue. Estamos en disposición 
de hacer que nuestra industria 
sea considerada dentro de las 
mejores y el pueblo de Nava
rrevisca más visitado por este 
motivo.

Nuestros deseos son que se 
cumplan los de estas jóvenes 
con ansias de triunfo.
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En la ONCE cada día damos 
el numerito. Para que toquen

i muchos millones. Cada día 
hay gente que sabe lo que

1 es ganar.Y vaya números. Por 
una tira. 25 millones y cada 
viernes, 100 millones más.

’ Juegue al cupón de la ONCE.
j Juegue. Verá cuando le to

que, qué numerito. 
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LA ADRADA
“Pero no se nos considera más que turistas o madrileños” _______

Federico Volpini, periodista: “La Adrada 
es un pequeño paraíso, y nuestra segunda 
casa para muchos”

ARENAS DE SAN PEDRO

La Adrada, Javier Fernández.

Federico Volnini. el enviado especial de 
TVE en más de medio mundo, pero muy 
especialmente en París y Bruselas durante 
muchos años, cuyas crónicas —justas, acerta
das, imparciales— eran seguidas por millones 
de españoles, eligió La Adrada para “su

segundo hogar” (y definitivo, cuando se reti
re... que va para rato). Han sido muchos ya, 
entre el mundo del arte, de los medios de 
comunicación, de la política, los que han 
elegido nuestra villa para vivir. El trabajo lo 
tenían en otra parte. Y siempre hemos tenido 
esa curiosidad de preguntarles el por qué La 
Adrada, y como ven La Adrada, y que 
querrían para nuestro pueblo.

£1 12 de octubre Analiza el 
plazo para la presentación al 
Premio Gredos
Arenas. F.R. _______ __________________

El próximo día 12 de octubre finaliza el plazo de 
presentación de las obras de los autores que quieran 
participar y concursar en el Premio gredos de Pintura de 
1988 convocado por el Ayuntamiento de la localidad de 
Arenas de. San Pedro. Hasta el momento, según* se ha 
manifestado, ya han sido recibidos cinco cuadros, aunque 
lógicamente, dado el volumen del premio metálico que se 
ofrece, madio millón de pesetas, se espera que aumente la 
participación. Este premio el año pasado quedó desierto al 
considerar el jurado que las obras no reunían la suficiente 
calidad.

La ocasión, perseguida des
de hacía tiempo, me la ha 
brindado un amigo común,- 
manolo, que con buena vi
sión, me lo puso a mi alcance.

QUIEN ES FEDERICO 
VOLPINI

Aunque de sobra conocido 
(los de “la Caja Tonta”, como 
se la llama familiarmente, son 
uno más de la familia), no 
está de. más sobre todo para 
las jóvenes generaciones, de
cir algo de él; o mejor aún, 
que lo diga él mismo.

Nací en Madrid hace ya 60 
años, y mi vida ha sido un 
continuo viajar, ver, apren
der, y comunicarme. Comuni
car lo que veía y observaba y 
que podía tener interés para 
España.

Hace tres años murió Mar
garita, mi mujer, con la que 
estuve casado treinta años. 
Tengo dos hijos, Federico y 
Margarita, ya casados,-y vi
viendo sus vidas.

Nos casamos en Bogotá, 
ciudad en la que me licencié 

” en periodismo por la Univer
sidad Javierana. Soy también 
ingeniero civil, pero mi voca
ción, siempre ha sido, en pri
mer lugar el cine y el perio
dismo.

Media vida me la he pasado 
por esas tierras de Dios, estu
diando, escribiendo y ha
blando.'

Mis primeras experiencias 
las hice en la agencia Fiel, de 
noticias, y d-urante un largo 
período de cinco años trabajé 
activamente en el inundo del 
cine. Fueron los años dorados 
del cine americano del famo
so productor Bronston, en 
Madrid, el de las grandes 
superproducciones. Trabajó 
de ayudante de dirección, y 
creó “los especialistas” (esos 
que hacen las cosas difíciles 
que no pueden hacer las estre
llas, por lo del riesgo). Son 
años importantes en mi vida, 
en los que disfruto, aprendo, 
y enseño.

Durante cuatro años inin
terrumpidos resido en Esto
colmo, en cuya Universidad 
actúo como profesor de len
gua y literatura española, y 
también enseño el idioma 
francés. Esto me supuso 
aprender y dominar el sueco, 
que uní a otros idiomas que 
domino: francés, inglés, ita
liano.

En 1965 empiezo mis cola
boraciones en Radio Nacio
nal, que ya alterno con Tele
visión Española, en la que soy 
nombrado enviado especial en 
el Benelux y Francia. Alterno 
mi residencia entre parís y 
Bruselas, pero no desperdicio 
ocasión para otros viajes don
de estuviese la noticia”.

Es/inevitable la pregunta:

Desde hace algunos años, no 
le hemos vuelto a ver en la 
pequeña pantalla, ¿por qué?

—“Muy sencillo: me cesa
ron”.

—¿Y eso?
“No tengo ningún rubor en 

decirlo. No me echaron “por 
malo”, ni por cosa parecida. 
Si prefiere se lo diré de esta 
manera; Prefiero o, mejor, 
preferí, puesto que me refiero 
a un hecho concreto, perma
necer libre de pensamiento y 
expresión. Eso lo explica. Y 
esa libertad es la que siempre 
he deseado, y la que manten
dré..., aunque me tangan que 
cesar de cualquier parte. Dejo 
la televisión no por mi gusto, 
pero sigo trabajando en el 
mismo campo de la comuni
cación, en América del Sur y 
en Estados Unidos. También 
escribo y tengo publicados 
dos libros: “Alrededor de 
Centro-Apénca”, y “Federi
co Volpini, desde Managua”. 
Ya agotados. No puedo indi
carle dónde comprarlos. Este 
.Último, es una “crónica no 
enviada”. Lo que no pude 
decir a través de la Televisión 
lo cuento en el libro”.

—¿Ahora?
—Sigo escribiendo, y tra

bajo muy afanosamente en 
una agencia de publicidad; 
Volpini, Asociadas y Creati
vas, a la que pienso dedicar 
mi mejor actividad y conoci
mientos.

Nada más de particular.
LA ADRADA, ¿POR QUE, 

DESDE CUANDO...?
—Como otros muchos que 

conozco, vine aquí de la mano 
de amigos muy queridos^ que 
ya estaban aquí quizá traídos 
por otros amigos... es como 
una cadena. No lo dudé un 
instante. Este pueblo reúne 
todo (y lo que aún le falta por 
potenciar). Se hace delicioso 
vivir en él.

Me entusiasma la naturale
za, me gusta la convivencia, el 
trato directo, después de la 
pantalla... Aquí lo tenía todo, 
y aquí lo pienso cultivar hasta 
el final.

Vida tranquila, cuando pue
do estar, con dedicación a la 
jardinería, con visitas a los 
amigos, y con deseos enormes 
de colaborar en todo lo que 
pueda al engrandecimiento de 
este pueblo, mi pueblo, como 
así lo considero.

Vengo a menudo, aunque 
no tanto, todavía, como qui
siera, pero lo haré más cada 
vez.

SU OPINION SOBRE 
LA ADRADA

También es pregunta “casi” 
inevitable. Alguien que elige 
La Adrada, será por algo, y 
tendrá algo que decimos. Si
gue él.

-■“Estoy au:;: desde el 68.

He visto evoluciona!; éste pue
blo, aunque, desgraciadamen
te, no tan deprisa como otros 
no- muy distantes. Y esa “len- 
tirud”, no es buena.

Aún así, creo, los que veni
mos de fuera no somos total
mente considerados “de aquí”. 
Somos turistas, o “madrile
ños”, o simplernente de paso... 
Y ,muchas veces somos más 
una molestia, una lata, que 
una fuente de ingresos y no 
sólo monetarios, pues entre 
todos, y me consta que hay 
muchísimos, podríamos apor
tar mucho al engrandecimien
to de La Adrada. Pero parece 
que no estemos en el “censo”. 
No se nos pregunta, no se nos 
pide.

La Adrada es un pequeño 
paraíso. Algo realmente im
portante y merecedor de mu
cho más. Si me permite, no 
quiero desaprovechar esta 
ocasión para extenderme algo 
más. Creo que los Ayunta^ 
mientos tiene algo, a veces 
mucho, de culpa. Y conste 
que no personalizo. Demasía-, 
das miras pequeñitas, quizá 
hasta sólo intereses particula
res y muy poquito mirando a 
todo el pueblo, turistas-inclui
dos. Los pueblos vecinos nos 
han aventajado demasiado. 
Bien para ellos, no cabe du
da... pero hemos llegado con 
retraso, si es que hemos llega
do, a muchos avances.

Desconozco en absolüto la 
andadura del actual alcalde 
de La Adrada, pero tengo en 
él fundadas esperanzas. Algo, 
mucho se puede y debe hacer.

Creo que éste es un mo
mento para ganar el tiempo 
perdido. Hay muchos como. 
yq, auténticamente enamora
dos de La Adrada, y hay que 
aprovecharse de esta inclina
ción sincera, de esta circuns
tancias favorable y poner a La 
Adrada en el puesto que le 
corresponde.

Yo me ofrezco total y de- 
sinteresdamente para todo 
aquello que pueda aportar. Y 
como yo hay muchos”.

—De impresión.
—Y, sobre todo, quisiera 

añadir algo. La Adrada no es 
sólo de verano. Son las cuatro 
estaciones completas, y quizá 
mejor en primavera y otoño, y 
hasta en, el corto invierno.

Nosotros y creo hablar en 
nombre de todos, los que 
tenemos aquí nuestra segunda 
casa, algún día será la única, 
no estamos de paso, ni de fin 
de semana y vacaciónes. Aquí 
tenemos familia, sinceros ami
gos, grandes intereses...

Ha sido una “casi declara
ción” de afecto sincero, hacia 
un pueblo, de un popular 
comentarista, escritor, profe-, 
sor..., que eligió, como tantos, 
La Adrada.

El tema del concurso es 
libre, así como el formato y 
la clase de pintura a utilizar.

Pueden participar tanto 
artistas españoles como ex
tranjeros, y lo que no se 
admite es la presentación de 
más de dos obras.

En cuanto a la forma en 
que han de presentarse, ésta 
consiste en acompañar un 
"sobre cerrado cop los datos 
persohales del autór eh su 
interior, además del lema o 
frase de la obra presentada.

Comunica a clientes y público 
en general que desde el próximo 
domingo, día 25, su establecimien
to, permanecerá abierto por las 
tardes, en domingos y di as festivos.

¡APROVECHESE!

MURALSANCHQ

20 CHALETS
DE 160 M CONSTRUIDOS
COCINA AMUEBLADA, BUHARDILLA, BODEGA 

ygarage

Los sobres serán abiertos 
tras una selección previa de 
las obras por el jurado califi
cador, que está formado por 
cinco miembros 'de recono
cida solvencia y prestigio. .

Asimismo con las obras 
presentadas previamente a 
la entrega de los premios, se 
realizará una exposición.

Este concurso además del 
premio, de medio millón de 
pesetas para el priirier clasi
ficado, está dotado con dos 
áccesits de 50.000 pesetas.
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El salón de plenos del Ayuntamiento de Mombeltrán se llenó para escuchar a los representante de Saltos de Gredos S.A.
PAJUELO

MOMBELTRÁN

La información sobre las minicentrales 
no convenció del todo a los vecinos

Felipe Torres, con una 
impresión positiva hacia las 
minicentralesMombeltrán. F. Rosado._____________

Ën la noche del pasado miércoles en el Ayun
tamiento de Mombeltrán varios alcaldes de la 
zona, entre los que se encontraban el de esta 
localidad, Julián Martín Navarro; el de Cuevas 
del Valle, Licinio Prieto González; el de EL 
Hornillo, Pablo Arroyo Benito; el concejal y 
diputado provincial, asimismo de El Hornillo, 
José María García Tiemblo, y el teniente de 
alcalde, ahora en funciones de alcalde de Are

A la reunión no se permitió 
la entrada a nadie más, ni 
siquiera ala prensa, para hacer 
la fotografía de turno.cum
pliendo con nuestra misión de 
informadores. Tampoco pudie
ron entrar el presidente de la 
Cooperativa de Cuevas del Va
lle “El Castañar”, Domingo 
Fernández, quien manifestaba 
a EL DIARIO DE AVILA 
que “los agricultores somos 
los más afectados y no entien
do por qué no podemos acce
der a una reunión para que nos 
den información”.

Tras unas dos horas ininte
rrumpidas de reunión a puerta 
cerrada, se volvió a repetir 
pero esta vez en el salón de 
plenos y de cara al público, a 
unas cuarenta personas deseo
sas de saber qué es esto de las

nas de San Pedro, Felipe Torres, se reunieron 
con dos representantes de la empresa de mini
centrales hidroeléctricas Saltos de Gredos 
Sociedad Anónima, uno de ellos José María 
Fernández de la Vega y Sedano, también repre
sentante de otra de las empresas peticionarias 
de minicentrales. Saltos del Tiétar S.A., para 
explicar e informar de los proyectos que se 
piensan llevar a cabo en las gargantas de varios 
ríos y arroyos del Valle del Tiétar.

José Fernández de la Vega, 
dijo que “hemos venido por
que nos lo ha pedido el Ayun
tamiento, para informar y para 
demostrar que somos los pri
meros interesados en que Jos 
riegos se mantengan, añadió 
que “nuestra intención es pro
ducir una energía de base, que 
posteriormente se incorpora a 
la red nacional, con los recur
sos que nos ofrecen los cauda
les de estos arroyos. Simple
mente queremos aprovechar el 
agua que sobra”. La dialéctica 
continuó con otra. ¿Y cómo 
nos demuestran que sólo van a 
coger el agua que sobra? Ma
ñana sábado para poner más 
claridad en el asunto los pro
yectos serán llevados al Ayun
tamiento de Mombeltrán para 
ser expuestos al público, pero 
aún siguen las dudas en el aire.

minicentrales hidroeléctricas.
Se mantuvo un diálogo en

tre vecinos de Cuevas del Va
lle, la mayoría, y alguno que 
otro de Mombeltrán, con los 
representantes de Saltos de 
Gredos S.A., diálogo que en 
algunas ocasiones supuso ele
vación del tono de la jyoz e 
intercambio de palabras poco 
cordiales.

Las explicaciones de que las 
minicentrales no son de nin
guna manera perjudiciales, ni 
para el sistema ecológico, ni 
para los agricultores, no con
venció del todo a ipuchos de 
los vecinos presentes, algunos 
de los cUales apuntaban que 
“habrá que esperar a que uste
des las hayan hecho para ver si 
todo lo que dicen es verdad y si 
no es así luego veremos quien 
nos resarce de los perjuicios”.

Felipe Torres. Archivo PAJUELO

Mombeltrán. F. Rosado.

El teniente alcalde, ahora 
alcalde en funciones, de Are
nas de San Pedro, Felipe 
Torres, acudió a la invita
ción de la reunión con repre
sentantes de la empresa Sal
tos de Gredos S.A. para ob
tener más información sobre 
la§ minicentrales hasta el 
momento casi inexistente, ha
biéndose recibido en el Ayun
tamiento de esta localidad 
un escrito, sin firmar, en el 
que se argumenta que “no 
parece que exista ningún mo
tivo de alarma para los inte
reses de Arenas de San Pe
dro”.

—¿Cuál es la impresión 
que ha tenido de esta reunión?

—“Muy positiva. Quizá es
tuviese el pueblo un poco 
confundido. Pero ahora me 
falta oir la opinión de todos 
los afectados del pueblo, y la 
de los técnicos de la Confe
deración Hidrográfica del 
Tajo, que nos expliquen lo 
positivo y lo negativo y que 
nos defiendan y nos hablen 
con más realidad”.

—¿Qué han ofrecido a los 
municipios?

—“Esta es la misma pre
gunta que yo les he hecho, 
que cuáles van a ser las con
traprestaciones que vamos a 
tener. El impuesto de pro
ducción y por producción de 
KW al parecer tiene que so
meterse a negociación entre 
los municipios y la empresa 
adjudicataria, y me han con
testado que, por ahora, no 
hay nada oficial. El impues
to por KW no se conoce”.

—¿Sehahablado del dinero 
que se piensa invertir?

—“Sí, en esta zona, en la 
garganta del Puerto de El 
Pico y en sus afluentes se 
quiere invertir de 900 a 1.000 
millones de’pesetas”.

—¿Y sobre la época de 
funcionamiento de las mini
centrales?

—“Según las explicaciones 
que nos han dado el agua 
solamente se utilizará cuan
do aumente el caudal, se cie
rra en mayo y se abre en 
octubre. No hay ningún peli
gro ecológico”.

Fernández de 
“El deterioro

Mombeltrán. F. R._______ _

José Fernández de la Vega, 
representante de la empresa 
1 K ^u^^ ^^®^®s S-A. sçha- 

‘nosotros producimos 
bergia no la distribuimos, y 

venemos una experiencia pro- 
?i?®ente vinculada al Valle 

pnl æ^^^‘ Mi empresa trabaja 
, aprovechamientos ener

géticos desde hace muchísimos 
^^^^ instalamos uno 

ae estos en La Adrada”.
ambién aseguraba que el 

pacto visual y .ambiental 
se nota. “Me parece 
qtie desde el punto de 

fann ^^^í^ista la agricultura, la 
teología favorece el 

estal-^^^ y la expansión de 
e>oa, por eso lo hacemos

la Vega: 
es mínimo”

con gran preocupación”.
Señaló por otra parte que 

no obstante “el deterioro para 
agricultores y ganaderos es 
mínimo. Las tuberías van en
terradas, los pastizales se re- 
cui^eran y únicamente se apre
ciarán lógicamente cambios en 
los tres metros y medio de 
ancho de los caminos por los 
que van las tuberías. Quere
mos reducir al máximo la 
creación de caminos nuevos”.

Sobre las expropiaciones for
zosas dijo que “no nos intere
san porque nos dilatarían el 
tiempo del comienzo de fun
cionamiento de las minicen
trales, por lo que preferimos 
pagar al precio de mercado los 
terrenos”.

'Marín, de Saltos de Gredos, Julián Martín, alcalde de Mombeltrán, y Fernández de la Vega, de Saltos de Greejos.
PAJUEL©
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La Junta estudia un Plan de Desarrollo 
Regional y concede 600 millones para 
carreteras

Inauguradas en León dos 
exposiciones sobre los 
enterramientos reales

Valladolid. Efe.

La Junta de Castilla y León estudió ayer, en su reunión 
habitual de los jueves, un proyecto de Plan de Desarrollo 
Regional para los próximos años.

S Plan de Desarrollo Regional actual, que fue redactado 
en 1985 por el anterior Gobierno Autónomo, tiene una 
vigencia comprendida entre 1986 y 1990.

El Gobierno Autónomo 
aprobó un decreto por el 
que, a propuesta de la 
asamblea de Regiones Eu
ropeas, se fija en Valladolid 
la sede permanente del gru
po de trabajo de la CEE 
sobre asentamientos rurales 
y zonas de montaña, conce
dió subvenciones a coopera
tivas burgalesas, conoció un 
informe sobre las relaciones 
entre Castilla y León y la 
CEE, destinó 594 millones a 
carreteras y estudió el pro
grama de la Semana de 
Castilla y León en París.

El proyecto de nuevo Pían 
de Desarrollo Regional trata 
sobre que las actuaciones 
económicas se lleven à cabo 
partiendo de estudios pre
vios que permitan un ade
cuado conocimiento de la 
realidad e indiquen cuáles 
son las actuaciones idóneas 
para la resolución de los 
problemas detectados.

LA SEDE EN 
VALLADOLID

Sobre la elección de Va
lladolid como sede perma
nente del grupo de trabajo 
de la CEE sobre asentamien
tos rurales y problemas de

De Administración Territorial, Cultura y Agricultura

£1 CDS pide la comparecencia de tres 
consejeros de la Junta
Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

El CDS pidió ayer la com
parecencia de tres consejeros 
de la Junta ante distintas comi
siones de las Cortes de Castilla 
y León.

Para informar sobre las rela
ciones y catalogaciones de pues
tos de trabajo aprobadas el 
pasado 29 de junio, el CDS ha 
solicitado la comparecencia del 
consejero de Presidencia y Ad
ministración Territorial, Juan

Con motivo del VIII Centenario de las Cortes :

El sábado sorteo extraordinario de la lotería 
en León
León.Efé.

La Lotería Nacional cele
brará el próximo sábado en 
sorteo extraordinario en el Pa
bellón de los Deportes de León 
con motivo del VIH centena
rio de las Cortes de León de 
1188.

El subdirector general de
>\ Lotería, .José Luis. .Pal,, pre

agricultura de montaña, la 
Junta dé Castilla y León 
considera que esta decisión 
se ha realizado teniendo en 
cuenta que la Región cuenta 
con una amplia zona de 
montaña, con más de 2.300 
municipios, la mayoría de 
ellos de carácter rural. ,

La Junta aprobó subven
ciones para las cooperativas 
burgalesas “Agrotablinesa” 
y “Las Meríndades de Vi
llarcayo” por importe de 
más de 91 millones de pese
tas^ en el primero de los 
ca¿os para la construcción 
del Centro para Almacena
miento y Manipulación de 
Cereales en Quintana Mar- 
tingalindez y, en el segundo, 
para las obras de ampliación 
de su fábrica de piensos.

SERVICIO DE 
RELACIONES CON LA 

CEE

El Gobierno Autónomo, 
que recientemente creó un 
Servicio de Relaciones con 
la CEE, ha conocido un 
informe sobre las activida
des de la Administración 
Regional relacionadas con 
la Comunidad, principal
mente en lo relacionado con

José Lucas, ante la Comisión 
de Presidencia.

Con el fin de dar cuenta del 
concurso de traslado de vete
rinarios convocado el pasado 
5 de agosto y de las oposicio
nes a veterinarios titulares, el 
CDS pidió la comparecencia 
del consejero de Cultura y Bie
nestar Social, Javier León, ante 
la Comisión de Bienestar So
cial. 

sentó ayer en León los detalles 
del sorteo.

Según Pol, esta es la tercera 
vez que se celebrará en la pro
vincia de León un sorteo itine
rante, ya que con anterioridad 
tuvo lugar uno en 1984 en la 
capital y otro en 1986 en Pon
ferrada.

El sorteo extraordinario del 
próximo sábado hace el nú

los fondos estructurales 
FEOGA, PEDER y FSE y 
con la Operación Integrada 
de Desarrollo de las zonas 
limítrofes con Portugal.

En el informe se señala la. 
necesidad a que las distintas 
unidades que tienen relación 
directa con los organismos 
de la CEE actúen de forma 
unitaria y coordinada a tra
vés del Servicio de Asuntos 
Comunitarios de la Conse
jería de Economía y Ha
cienda.

SEMANA REGIONAL 
EN PARIS

La Junta conoció un 
avance del programa de la 
Semana de Castilfa y León 
en París, que se celebrará los 
días 5 y 12 de marzo de 
1989.

Los actos de esta semana, 
organizada en colaboración 
con la Cámara de Comercio 
de parís, incluirán aspectos 
culturales, económicos y tu
rísticos, para lo cual se bus
cará? la colaboración de em
presas agroalimentarias e in
dustriales francesas asenta
das en Castilla y León.

600 MILLONES

La Junta destinó 594 mi
llones para actuaciones en 
carreteras de la Comunidad 
y declaró de urgencia la 
ocupación de fincas afecta
das por la expropiación for
zosa que acordó el Ayunta
miento de Villasandino.

La explicación ante las Cor
tes de la cesión a los ayunta
mientos de montes de utilidad 
pública y de la explotación de 
los montes de la mancomuni
dad “Valle del Tiétar” (Avila) 
es el motivo por el que el CDS 
ha pedido la comparecencia 
del titular de Agricultura, Ga
nadería y Montes, Fernando 
Zamácola, ante la correspon
diente comisión del Parlamento 
regional. 

mero 83 de los celebrados fuera 
de Madrid desde que se esta
bleció esta modalidad en 1965 
para conmemorar efemérides 
relevantes.

José Luis Pol dijo que nor
malmente se suele recibir en la 
Dirección General de Loterías 
medio centenar de peticiones 
para celebrar sorteos extraor
dinarios y sólo se puede aten
der a las más relevantes.

León. Efe.
Los lugares donde están enterrados los monarcas dé León y 

Castilla aparecen reflejados en una de las dos exposiciones 
fotográficas inauguradas ayer en León dentro de los actos del 
VIII centenario de las Cortes de León de 1188.

Con motivo del centenario de las Cortes de León de 1188, 
consideradas la cuna del parlamentarismo europeo actual, tam
bién fue inaugurada ayer otra muestra fotográfica sobre los 
lugares que han sido sede de las Cortes de León y de Cstilla hasta 
nuestros días.

Ambas exposiciones, “En
terramientos reales de monar
cas de León y Castilla” y “Reu
niones de Cortes”, han sido 
ubicadas en el edifició PaUarés 
y están integradas por 300 foto
grafías de Santiago Alonso.

La exposición fotográfica, 
que hace referencia a los ente
rramientos de los antiguos reyes 
de Castilla y León y a los 
monumentos de la Región vin
culados históricamente a las 
Cortes por haberse celebrado 
én ellos sesiones parlamenta
rias.

En la muestra “Enterramien
tos reales de monarcas de León 
y Castilla” destaca la cripta- 
panteón de reyes de la Cole
giata de San Isidoro de León, 
donde se encuentran sepulta

El presupuesto de 1989 es de 130.000 millones

Los 30.000 millones de la deuda 
pública serán para inversión
Miranda de Ebro (Burgos. Efe.

El consejero de Economía y 
Hacienda de la Junta de Casti
lla y León, Miguel Pérez Villar, 
declaró en Miranda de Ebro 
(Burgos) que “los 30.000 millo
nes de pesetas de emisión de 
Deuda Pública irán destina
dos integramente a la inver
sión”.

Miguel Pérez Villar afirmó, 
en rueda de prensa, que, según 
el proyecto que próximamente 
aprobará la Junta, “el presu
puesto de gastos para 1989 
asciende a 130.000 millones de

Se perdieron tres millones y lujedio de horas

ÇC.OO. destaca la “especial 
dureza” dé las negociaciones 
colectivas
Valladohd. Efe.

La Comisión Ejecutiva Re
gional de CC.OO. ha desta
cado la “especial dureza que 
han tenido las negociaciones 
colectivas de este año, debido 
a la intransigente posición de 
la patronal”.

La posición de la patronal, 
según CC.OO., se debe a que 
“sigue los dictados del Gobier
no de no ceder en sus plantea
mientos lo que ha obligado a 
los trabajadores y sus sindica
tos a realizar numerosas medi
das de presión que se concre

dos 24 reyes de la dinastía 
leonesa.

La muestra “Reuniones de 
Cortes” recoge, por orden cro
nológico, los monumentos de 
la época en la que se celebra- 
r9n cortes en diversos lugares 
de la actual comunidad autó
noma de Castilla y León.

En ella se incluyen fotogra
fías de algunos edificios ya en 
ruinas y en otros casos no con
siderados como los más nota
bles dentro del arte arquitec
tónico de las ciudades que fue
ron sede de Cortes, como Fa
lencia, con los conventos de 
San Pablo y de San Francisco, 
y un pórtico en ruinas exis
tente en Valladolid. 

pesetas y el de ingresos a 100.000 
millones de pesetas, por lo que 
la diferencia de 30.000 millo
nes se cubrirá con la emisión 
de Deuda Pública”.

También manifestóque “en 
los presupuestos del año 89 se 
prevé un gran esfuerzo inver
sor destinado a paliar el paro a 
través de dos cauces funda
mentalmente, incentivar el em
pleo y lá inversión”.

Asimismo, afirmó que “AP 
siempre criticará la emisión de 
Deuda Públicadirigida al gasto 
público, pero no la destinada 
directamente a la inversión’. 

tan en 3.527.280 horas de huelga 
en Castilla y León.

Además “se ha conseguido 
romper los topes salariales 00 
Gobierno, consiguiendo 
tos salariales medios del 0,0 
por ciento, por encima inclus 
de la media nacional quo 
sitúa en el 6,05 por ciento •

También se trató la negó 
ciación colectiva de 1989, do 
que se aprobó, entre ou 
cosas, la reivindicación 
reduccióndejornadaa38 hot 
en laperspectiva de las 
incrementos salariales 001 
por ciento. ....... - "
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Dentro de la XXI Semana de Teología

Cien expertos debaten sobre “Pobreza 
y Solidaridad” en la Colegiata de 
San Isidoro de León
León. Efe.______________________________________ _______

Un centenar de especialistas en asuntos teológicos debaten 
desde ayer en León sobre la pobreza y la solidaridad en el marco 
de la XXI Semana de Teología que se celebra en la Colegiata de 
San Isidoro.

El acto inaugural de las Jor
nadas, cuyo lema es “Pobreza 

^y solidaridad: desafíos éticos 
*de progreso”, tuvo lugar en el 
histórico salón del Pendón de 
Baeza de la Colegiata de San 
Isidoro bajo la presidencia del 
obispo de León, Antonio Villar 
plana, y del rector de la Uni
versidad de León, Juan Nieto.
CONFERENCIAS

La primera conferencia co
rrió a cargo del profesor Juan 
Velarde Fuertes, catedrático 
de Economía de la Universi
dad Complutense de Madrid, 
quien abordó el problema del 
hambre, la marginación y otras 
consecuencias de la denomi
nada fosa norte-sur, así como 
un diágnóstico de la situación 
actual en el tercer mui^do.

El profesor Rafael Belda, 
catedrático de Etica de la Uni
versidad de Deusto (Vizcaya) 
hizo una valoración de la apor
tación de la iglesia ardesarro
llo humano.
INICIATIVAS SÓCIALES 
DE SOLIDARIDAD

En la sesión de tarde hubo

Obras maestras 
de pintura se 
exponen en León
León. Efe.______________

Una exposición de obras 
maestras de la pintura uni
versal se está exhibiendo 
estos días en León dentro 
de los actos conmemorati
vos del VIII centenario de 
las Cortes Leonesas de 1188.

La muestra está integrada 
por once lienzos de diferen
tes autores pertenecientes a 
la colección del Banco His
pano Americano.

Tas obras expuestas son 
“La Anunciación”, de El 
Greco; “Paisaje montaño
so”, de Joost de h^omper; 
“Retrato de Don Diego de 
Mesía, marqués de Lega
nés”, de Van Dyck, y “San 
Miguel Arcángel”, de Fran
cisco de Zurbarán.

También forma parte de 
Ia exposición “San Vicente 
Ferrer”, de Jerónimo Jacin
to de Espinosa; “El mensa
jero”, de fray Juan Ricci; 
“La educación de la Vir- 
gen” y “Sán Vicente Ferrer 
predicando, de Alonso Ca
no; “La presentación de la 
virgen en el templo”, de 
Juan de Sevilla, y “Desem
barco de la Infanta María

Austria en Nápoles”, de 
Doménico Cargiulo.

La elaboración del catá
logo de esta exposición, que 
estará abierta al público en 
Insala Capitular del Hostal 
nc San Marcos hasta el 
próximo 17 de octubre, ha 
'S?Atdo a cargo de Adolfo 
Ferez Sánchez.

En el transcurso de las jor
nadas se presentarán video
grabaciones sobre la última 
encíclica realizados por la Fun
dación COPE.

una mesa redonda sobre ini
ciativas sociales de solidaridad, 
en la que intervendrán Alberto 
Vela Conde, presidente de la 
Comisión de Emergencias y

El hambre, consecuencia de la división norte-sur EUROPA PRESS

“Por la persecución y acoso contra éste”

Trabajadores de la empresa “Río 
Vena” irán al procedimiento 
judicial en apoyo del gerente
Burgos. Efe. ____________ ______

Los trabajadores de “Inmobiliaria Río Vena”, empresa 
implicada en el denominado “Caso de la Construcción” de Bur
gos, anunciaron que se personarán en el procedimiento judicial 
por “la persecución y acoso contra él gerente” de la empresa.

Los trabajadores señalaron, 
en rueda de prensa, que las 
razones que les han llevado a 
tomar una postura beligerante 
en este asunto “no son otras 
sinojgl haber comprobado, des
pués de varios meses, que se 
trata de persecución y acoso 
contra el gerente, lo que no 
tiene nada que ver con una 
pretendida postura generosa 
de denunciar presuntas corrup
ciones con el único propósito 
que resplandezca la justicia”.

“NINGUN TRATO 
DE FAVOR”

También manifestaron que 
“la empresa Río Vena no goza 
de ningún trato de favor del 
Ayuntamiento y que construye 
con sujección a las mismas 
condiciones técnicas y volúme
nes que el Ayuntamiento otor
ga a todos los demás construc
tores burgaleses”.

Afirman, en consecuencia, 
que “si existen irregularidades, 
lo que en su día habrá de deci
dir lajusticia, esas son cometi
das por todas las empresas y 
no exclusivamente por la suya 
a la que sistemáticamente se la

Ayuda Exterior de Cáritas; 
Carmen de Miguel, presidenta 
de Manos Unidas, y Manuel 
Zaguirre, secretario general de 
la central sindical USO.

quiere presentar como la única 
mala de la película”.

HOMENAJE AL GERENTE

Por otra parte, anunciaron 
que el próximo 1 de octubre 
ofrecerán un homenaje popu
lar al gerente de la empresa, 
Méndez Pozo, para demostrar
le la solidaridad de todos los 
trabajadores “ante tanta per
secución que está sufriendo y 
.para pedirle que siga sin des
mayo en la confianza del triun
fo de la verdad”.

EL CASO DE LA 
CONSTRUCCION

El “caso de la construcción” 
se sigue desde hace varios meses 
en el juzgado número 2 de 
Burgos contra el alcalde, dos 
tenientes de alcalde y el secre
tario del Ayuntamiento, así 
como contra el delegado de la 
Junta de Castilla y León y el 
gerente de “Inmobiliaria Río 
Vena” por las denuncias pre
sentadas por dos directivos de 
la Federación Provincial de la 
Construcción por presuntas irre
gularidades en la concesión de 
licencias de obras.

Por cinco votos a favor y seis en blanco

Manuel Iglesias nuevo alcalde 
de Santa Marta de Tormes 
(Salamanca)
Santa Marta de'Tormes (Salamanca). Efe.

Manuel Iglesias Medina, del PSOE, fue elegido nuevo 
alcalde de Sant# Marta de Tormes, ciudad dormitorio de la 
capital salmantina.

En el mismo pleno tomaron posesión de sus cargos dos
concejales socialistas.

El nuevo alcalde fue ele
gido con los cinco votos de 
su grupo, mientras .que los 
seis restantes concejales (2 de 
AP, 2 del CDS, 1 de lU y 1 
Independiente) votaron en 
blanco.

Manuel Iglesias, hasta aho
ra teniente de alcalde y desde 
agosto alcalde en funciones, 
sustituye a Antonio Bueno, 
quien dimitió por su traslado 
como profesor a la ciudad 
francesa de Marsella. ■

El nuevo alcalde tiene pre
sentada una denuncia en el 
Juzgado por las recientes acu

Minero muerto en accidente 
laboral en León
Villagatón (León). Efe.

El minero Valentín Ovalle 
Franco, de 23 años de edad, 
soltero, murió en accidente 
laboral en la explotación “An
tracitas de Silva”, en la loca
lidad leonesa de Villagatón, 
informaron ayer fuentes sin
dicales.

El accidente, según las mis

Concurso de suministro de 
material para la recogida de 
residuos sólidos
Valladoüd. Efe.________ __

La Junta de Castilla y León 
anunció en el Boletín Oficial 
de la Comunidad un con
curso para el suministro de 
dos lotes de material para 
recogida de residuos sólidos.

El tipo máximo de licita
ción ha sido fijado en 32 
millones de pesetas, corres
pondientes a los dos lotes, y 
el plazo de presentación de 
proposiciones terminará ej 
próximo 19 de octubre.

El primer lote de material 
incluye dos camiones de 20 

Todos podemos 

invertir aquí, 
en nuestra tierra.

¡Compre en Avila!

saciones de los concejales de 
la oposición sobre situacio
nes irregulares económicas y 
administrativas en el Ayun
tamiento y descalificaciones 
personales.

Previaínente a la elección 
de alcalde, tomaron posesión 
como concejales socialistas 
Emilio Pérez Escribano, en 
sustitución del anterior alcal
de, y Lorenzo Rodríguez Ló
pez, secretario local del 
PSOE, quien sustituye a otro 
edil que dimitió por motivos 
personales.

mas fuentes, se produjo en la 
tarde del miércoles cuando el 
minero fue aplastado por una 
de las vagonetas en las que 
transportaba carbón dentro 
de la explotación.

Con este accidente mortal, 
son siete los que se han pro
ducido en la minería leonesa 
en lo que va de año, según las 
mismas fuentes.

toneladas, presupuestados en 
14.672.000 pesetas, y dos reco
lectores de 20 metros cúbicos 
con elevador polivalente, por 
12.992.000 pesetas.

El segundo lote incluye 176 
contenedores de 800 litros 
de capacidad, de polietileno 
inyectado, por valor de 
4.336.000 pesetas.

Según el pliego de bases 
del concurso, la fianza provi
sional se fija en 553.280 pese
tas para el prinier lote y en 
86.720 pesetas para el se
gundo.
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¡MI
Se entrevistó con Felipe González y almorzó con el Rey

Primera jornada de la 
de Thatcher
Madrid. Efe.

La Comunidad Europea y 
su futuro ante la proximi
dad de la Presidencia espa
ñola centraron ayer el pri
mer encuentro que mantu
vieron la primera ministra 
británica, Margaret That-, 
cher, y el presidente del 
Gobierno español, Felipe 
González, en el que no se 
trató la cuestión del conten
cioso sobre Gibraltar.

Margaret Thatcher, que 
inició ayer en Madrid una 
visita oficial de dos días, fue 
recibida a primera hora por 
el presidente del Gobierno 
con quien mantuvo a conti
nuación una entrevista de 
cerca de dos horas.

Ambos jefes de Gobierno 
dedicaron gran parte de su 
encuentro al análisis de la 
Europa Comunitaria y su 
futuro, y evitaron hablar de 
la cuestión de Gibraltar que.

La Europa que tenemos, la Europa que 
queremos por antonio papell

Madrid. Lid.

La venida a España de 
Margaret Thatcher ha dado 
pábulo a ciertas polémicas 
sobre las distintas formas 
posibles de concebir el hori
zonte europeo, aún entre 
quienes inequívocamente se 
han adherido al proyecto co
munitario. Con alguna fri
volidad,se ha dicho —y se 
ha escrito— que “González 
es más europeista que la 
Thatcher”, cuando en reali
dad habría que hablar sobre 
que ambos tiene dos formas 
distintas de entender el eu
ropeísmo, coherentes ambas 
con su respectivo bagaje 
ideológico de partido.

En efecto, Europa, en su 
forma institucional actual, 
es un perfecto dislate obje
tivo que no tiene otra

Pagará las deudas, sus intereses y hará inversiones

Un grupo alemán compra 
aérea “Spantax”
Madrid. Efe.

La operación de venta y la entrega de acciones de la 
compañía de vuelos “charter” Spantax quedará formalizada 
hoy con el grupo comprador Von Wernitz and Partner, infor
maron a Efe fuentes del grupo comprador.

Dicha operación será ulti
mada con la firma de un 
contrato que recoge las condi
ciones de venta acordadas en
tre el grupo comprador y la 
sindicatura, órgano judicial 
que ha gestionado la transfe
rencia de la compañía.

ASUME LAS DEUDAS
La oferta presentada por el 

según fuentes oficiales es
pañolas, se tratará en otra 
entrevista.

Pese a que la cuestión de 
Gibraltar constituye el prin
cipal escollo entre los dos 
países y el problema que los 
ha mantenido alejados du
rante anos, ninguno de los 
dos gobiernos desea que la 
visita de Thatcher —prime
ra que efectúa a España un 
jefe de Gobierno del Reino 
Unido— gire exclusivamen
te en torno a esa cuestión.

En el terreno comunita
rio, Margaret Thatcher y 
Felipe González trataron 
principalmente de la realiza
ción del Mercado Interior y 
de los pasos que hay que dar 
para su consecución de 
ahora a 1992.

González y Thatcher ex
presaron sus diferentes pun
tos de vista sobre el futuro 
de la CE y también en 
cuanto al desarrollo del 

función más que la de servir 
de cauce a un proyecto en 
ciernes, esperemos que me
jor terminado que el que 
padecemos ahora. En efec
to, el ente supranacional que 
es la Comunidad Europea es 
un mal trasunto de orga
nización nacional, con tan
tos defectos que difícilmen
te el Estado que exhibiera 
una organización análoga 
podría ser calificado de 
moderno y aún de democrá
tico.

Al margen de un predo
minio absolutao del poder 
ejecutivo sobre el legislativo 
que repugnaría a cualquier 
mentalidad occidental, re
sulta que el entramado 
administrativo es tan centra
lista y burocrático, tan 
intervencionista y planifica

“broker” Von Wertinz and 
Partner, incluye, según fuen
tes cercanas a la negociación, 
la asunción de la deuda con
traída por la compañía en el 
momento de la quiebra, cifra
da encerca de 11.000 millones 
de pesetas.

INVERSIONES
Recoge también la contra

visita oficial

Margaret Thatcher. efe

Acta Unica, la armoniza
ción fiscal y la Unión Mo
netaria.

dor, que sería impensable 
trasplantarlo a un Estado de 
nuestro entorno geopolítico. 
En efecto, Bruselas ejerce, 
por ejemplo en materia 
agrícola, una tutela tan 
escrupulosa que la idea 
misma de mercado choca 
abiertamente con la tarea de 
la comisión. Igualmente, si 
cualquier Estado tuviera la 
sobreproducción agrícola 
que padece la CEE, acome
tería úna reestructuración 
inaplazable, del estilo de la 
que España ha realizado en 
el terreno industrial. En este 
caso, la comunidd suprana
cional sirve de coartada al 
proteccionismo y a la prác
tica de unas políticas socia
les anacrónicas que en abso
luto resolverán a medio 
plazo los problemas del 
campesinado. 

la compañía

tación de 400 trabajadores 
durante el primer año así 
como una inversión, durante 
el mismo período, cercana a 
los 8.000 millones de pesetas, 
cifra en la que está incluida 
una ampliación de capital de 
3.000 millones de pesetas.

Según las mismas fuentes 
en el preacuerdo se contem
pla también que el grupo 
comprador asuma los intere
ses generados por la deuda, 
uno de los puntos que ha 
retrasado la firma, que esta
ba prevista para la pasada 
semana.

Por “el carácter hostil de la opinión pública”

El presidente guineano anula 
su visita a Madrid
Madrid. Efe. ___________ _______ _ ____________________

El ministro de Estado de Guinea Ecuatorial, Eloy Elo, 
aseguró ayer a Efe que el presidente ecuatoguineano, Obiang 
Nguema, no viajará a Madrid hoy, como tenía previsto, por el 
carácter hostil de la opinión pública española hacia Guinea”.

Elo, que dijo hablar a título 
personal “como ministro” pe
ro no en nombre de su Go
bierno, explicó que a su juicio 
Obiang visitará España “cuan
do el ambiente sea más favo
rable” y vendrá a estudiar con 
Felipe González “nuevos cau
ces para la cooperación espa
ñola con Guinea”.

Fuentes oficiales españolas 
indicaron que Obiang “ha 
comprendido el mal encaja
miento” de su visita a España 
en estos momentos coincidien
do con la estancia en Madrid 
de la primera ministra britá
nica, Margaret Thatcher, “por 
lo que ha decidido suspender 
su escala técnica en Madrid”.

Obiang iba a entrevistarse 
hoy en Madrid con el presi
dente del Gobiernh español, 
Felipe González, durante una 
escala técnica de breves horas 
que debía efectuar en la capi
tal española en su viaje de 
regreso a Malabo procedente 
de París donde ha efectuado 
una visita oficial de cinco 
días.'

Por presionar al fiscal del caso “Amedo”

Rupérez y un diputado del PNV 
piden la dimisión de Moscoso
Madrid. Efe.

El presidente de la Demo
cracia Cristiana, Javier Rupé
rez, afirmó ayer en una nota 
difundida por su partido que 
el fiscal general del Estado 
debería dimitir, tras haber or
denado al fiscal del “caso 
Amedo” que no se oponga a 
la libertad de los dos policías 
acusados de organizar el 
GAL.

“El fiscal general del Reino 
—según Rupérez—, ha de
mostrado no hacer otra' cosa 
que seguir las instrúceiones 
del Gobierno. En coherencia 
con sus propias afirmaciones 
de. hace aún pocas semanas, 
debería dimitir inmediata
mente”.

La dimensión de Moscoso, 
según Rupérez, sería la 
única manera de restablecer a 
la fiscalía “el prestigio y la 
credibilidad que le correspon
den como garante de los dere
chos de los ciudadanos”.

“En cualquier caso —con
cluyó Rupérez—, los últimos 
acontecimientos en torno al 
“caso Amedo” tienden a acen
tuar la responsabilidad políti
ca del Gobierno sobre unos 
hechos cada vez más necesita
dos de total esclarecimiento”.

ZUBIA DEL PNV

El diputado del PNV Jose
ba Zubia ha solicitado la com
parecencia “urgente” en el 
Congreso del fiscal general 
del Estado, Javier Moscoso,

ENTREVISTA CON 
YAÑEZ

El secretario de Estado pa
ra la Cooperación interacio- 
nal, Luis Yáñez, que el miér
coles se entrevistó con Obiang, 
dijo ayer a Efe a su regreso de 
París que el presidente gui
neano le había explicado la 
necesidad de regresar a Mala
bo “urgentemente, por traba
jo que tiene acumulado y 
otros compromisos imprevis
tos”.

Yáñez agregó que Obiang, 
por estos motivos, solicitó al 
Gobierno español la anula
ción de su escala técnica en 
Madrid y la “sustitución por 
una visita oficial más adelan
te”.

Según Luis Yáñez, no exis
te relación alguna entre la 
suspensión del viaje y “otros 
temas menores” (dijo en refe
rencia al incidente con el pri
mer secretario de la Emba
jada ecuatoguineana y a la 
cooperación con Guinea).

Javier Moscoso, físcai general, efe 
Para que informe de la orden 
cursada al fiscal del caso
Amedo para que no se oP°^j 
ga a la puesta en libertad del 
subcomisario y del policía Mi
guel Domínguez, presuntos 
implicados en la organización 
de los GAL.

Joseba Zubia - señaló qn^ 
Javier. Moscoso “hace tan so
lo unos meses, en julio, maní" 
festó estar plenamente satis
fecho con la actitud del fiscn 
de la Audiencia Naciona, 
prometiendo no interferir e_ 
el tema bajo promesa de pt^ 
sentar su dimisión antes o 
interferir en el proceso’^

Para el diputado del ’ 
“no se entiende el cambio 
actitud de Moscoso” y e® 
cesario que lo explique, Y 
que ha levantado una 
sospecha en la opinión pu 
ca en general”, afirmó Zuni •
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Posible liberación 
de Nelson 
Mandela
Bonn. Lid/Dpa.

Nelson Mandela, de 70 
años, líder opositor suda
fricano encarcelado desde 
hace 25 años, será liberado 
“muy probablemente” des
pués de las elecciones muni
cipales en Suráfrica el pró
ximo 26 de octubre, afirmó 
ayer en Bonn un diputado 
del gobernante Partido Na
cional Surafricano.

El parlamentario Wilfen 
Odendaal, quien formuló el 
anuncio, visita Alemania 
Occidental en compañía de 
diputados de la oposición y 
de las minorías india y mes
tiza de Suráfrica.

Mandela, líder fundador 
del Consejo Nacional Afri
cano (ANC), quien recien
temente fue internado en 
un hospital aquejado de tu
berculosis, cumple una con
dena a cadena perpetua 
desde 1963. El Gobierno 
segregacionista de la mino
ría blanca de Suráfrica halló 
a Mandela culpable del de
lito de subversión.

La delegación parlamen- - 
taria surafricana se encuen
tra en una “misión de ex
ploración” en Alemania Oc
cidental y mantuvo conver
saciones con diputados de
mócrata cristianos, libera
les y socialdemócratas ale
manes.

El diputado suráfricano 
Roger Hulley, del Partido 
(liberal) Progresivo Fede
ral, afirmó que la libera
ción de Mandela no se debe
rá exclusivamente a las 
presiones ejercidas desde el 
exterior. Mandela, que aca
ba de cumplir en prisión 70 
años de edad, deberá “re
nunciar a la política de vio
lencia” para ser liberado, 
dijo Hulley.

EE. UU. y Japón 
preocupados por 
el potencial del 
mercado único 
europeo
Bruselas. Lid. ________

El potencial és sobreco
gedor. Los doce países se 
han comprometido a elimi
nar todas las actuales barre
ras para el libre movimiento 
de personas, capital y pro
ductos en los próximos cin
co años, creando un mer
cado unificado de 320 mi
norés de consumidores —com
parable al de Estados Uni
dos y Japón juntos.

Pero 1992, como se co
noce el proyecto, ha empe
zado a preocupar a Estados 
Unidos y Japón ya que mien
tras Europa derriba sus fron
teras internas, al mismo < 
tiempo levantará nuevos mu
ros destinados a interferir 
en la capacidad extranjera 
para competir con las em
presas europeas.

Lo que realmente me 
preocupa es el proteccio
nismo”, dice Alfred Kingon, 
embajador norteamericano 
^nte la Comunidad Euro
pea.

Con el invierno se modifican los horarios y servicios. VICTOR GONZALEZ

Sé reducirá el tiempo de los viajes

LA BOLSA
Información facilitada por la 

iJ^ CAJA D AHORROS D AVILA

Nuevos horarios y servicios de 
RENFE para el invierno
Madrid. Efe.________ ■ ___________ ____________ _______

A partir del 25 de septiembre, como consecuencia del cambio 
de hora, RENFE introducirá nuevos servicios en sus trenes y 
modifícará otros, adaptándose a la temporada de invierno, 
informó ayer la compañía.

Las novedades más relevan
tes son la creación de un nuevo 
Talgo matutino que cubrirá la 
línea Madrid-Bilbao y que con 
salida de Madrid a las 8,05 
horas tendrá prevista su lle
gada a la villa del Nervión a las 
14,00 horas.

También se pondrá en ser
vicio un electrotren que, con una 
frecuencia semanal (circulará 
los viernes), mejorará la rela
ción ferroviaria entre Madrid 
y Zaragoza.

Este tren saldrá de Madrid a 
las 16,55 horas para llegar a 
Zaragoza a las 20,30 horas.

El electrotren Madrid Gha- 
martín-Pamplona-Logroño y 
viceversa reducirá el tiempo de 
viaje en 11 minutos a Pam
plona y 30 minutos a Logroño.

CIERRE TEMPORAL DE 
ATOCHA

Renfe informó también que

Hacienda reclama 115.000 
millones a contribuyentes de 
Cataluña
Barcelona. Efe.

La Delegación de Hacienda 
en Cataluña reclama a los con
tribuyentes 115.000 millones 
de pesetas en concepto de deu
das pendientes de cobros co
rrespondientes principalmente 
a los ejercicios de 1987 y 1988.

Indicó que de los 115.000 
millones de pesetas reclama
dos por Hacienda, 45.000 mi

Participarán ex-ministros, sindicalistas y empresarios

Se crea en El Escorial un centro 
de estudios empresariales de 
posgrado
Madrid Lid.

El Escorial contará con un 
centro de formación avanzada 
en la gestión empresarial me
diante el recién creado Insti
tuto Universitario Euroforum- 
El Escorial que también lleva
rá a cabo una importante tarea 
de rehabilitación de edificios.

En San Lorenzo dé El Esco
rial se instalará este centro de

Nerviosismo y preocupación
Madrid. Lid.

La presión vendedora volvió a provocar ayer recortes generali
zados en la mayor parte del mercado de valores madrileño, con 
mayor intensidad que en la sesión anterior. Las previsones de una 
subida de tipos de interés se mantenían en el ambiente del 
mercado. De hecho en la última subasta de la actual decena 
monetaria, las adjudicaciones fueron muy pequeñas al acudir los 
operadores a tipos más altos. La subasta de hoy se presenta clave 
para marcar la tendencia del mercado.

Al cierre de la sesión el mercado se mostraba vendedor, con 
tendencia a la baja en la última jornada semanal

a partir del 25 de septiembre la 
estación de Atocha se clausu
rará parcialmente a causa del 
comienzo de las obras de cons
trucción de la futura estación 
de largo recorrido.

Por esta razón, se procederá 
a un trasvase de trenes que uti
lizarán las otras estaciones ma
drileñas, Chamartín y Prín
cipe Pío.

Los trenes de largo reco
rrido con origen o destino Can
tabria y Asturias tendrá su 
punto de salida y llegada en la 
estación de Príncipe Pío y los 
de Andalucía y Extremadura 
lo harán desde Chamartín.

El Ter Madrid-Lisboa y los 
automotores Madrid-Gandía 
y Madrid-Valencia seguirán 
utilizando la estación de Ato
cha hasta el mes de octubre en 
que quedará clausurada por 
las obras.

llones corresponde al ejercicio 
del pasado año, 40.000 millo
nes a lo estimado para 1988 
sobre las liquidaciones de 1987 
y 30.000 millones referentes a 
años anteriores.

Las deudas reclamadas por 
vía ejecutiva corresponden tan
to a impuestos directos, bási
camente impuestos de Socie-. 
dades y la Renta, como a in
directos, sobre tocio IVA.

ÍNDICES: Azucarera... 1.075 1.040
Koipe. ...........376,50 375

Madrid: 275,21 (--1,43). Tabacalera .. 939 932
Barcelona: 114,16 (-2,47).' Uniasa..........634 630
Bilbao: 361,93 (—0,85).
Valencia: 250,27 ( — 1,43). Construcción:

Cubiertas.. . . 720 725
BOLSA DE MADRID Dragados. .. . 400 390.50

Focsa........ .. . 1.260 1.290
Acciones: Anter. Ayer Comercia

Electricidad: Finanzauto. 639 625

Cantábrico... 191 190 Transportes y comunicaciones:

Hidrola ........ 92,75 92 Telefónica. .. 182.50 180.75
Sevillana.... 107 106 < Iberpistas . . . 106.75 105.75
Iberduero . . . 131,50 129,50 Seguros:Fenosa.......... 86 85,25

Mapfre...........1.365 1.385
Mineras, Metal, Básicas; , Fénix.............2.350 2.380

Felguera ... . 351,50 350 Bancos:
Hornos .... . 79 75 Castilla........ _ _
N. Múntaña • 99 95,50 Bilbao..........1.065 1.065
Cementos: Central...........1.015 1.015

Asland.......... 953 940 Banesto........1.015 1.015

Lemona........ 850 Hispano........770 765

Valen. Cem.
Uralita........... 546 533

Popular........
Santander...

1.637
923

1.632
925

Exterior........431 431
Químicas; BNP,.............554 541

Cepsa.............
Cros............... 429 406

Fomento ... .
Herrero........

400
1.910

400
1.855

Río Tinto. .. . 334 316 Bankinter ... 1.030 1.025

Petromed. . . . 461 459 Valencia .... 325 325
Zaragozano. 862 862

Metal Mecánica Atlántico... . 325 329
Vizcaya........1.065 1.065

M. Ibérica... 263 260
Citroen .... . 1.330 1.350 Inmobiliarias:
Tudor............. 340 326 Encinar........— 810
Amper........... 820 800 I. Metro........885 885
Auxiliar........ — 640 Urbis.............. 457 446
Fas a............... 605 605 VallehermosO; " 608 598
Santa Ana... 377 375 Vacesa. .. . . . — —
Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:
Papelera ... . 276 260 Cartisa..........— 1.000
Sarrio............. 391.50 380 Popularinsa — —
Aguila.......... 360 350 Bansaliber.. . — 980

estudios de posgrado de muy 
alta calidad, centrado en la 
formación de dirigentes, ges
tores y especialistas empresa
riales. En este proyecto lan
zado por Euroforum partici
pan personas procedentes de 
todos los sectores de la socie
dad; empresarios, sindicalis
tas, políticos en activo y exfni- 
nistros, entre otras persona
lidades.

ZAPATOS - COMPLEMENTOS

PROXIMA APERTURA

Dr. Fleming 11 AVILA
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Toño podría viajar a Tenerife tras el partidillo 
de entrenamiento de ayer
Avila. Pablo Herráez.

Con Toño y Quiñi entre 
los teóricamente suplentes 
—en el partidillo de entre
namiento— el Avila puso.fin 
a su preparación de cara al 
partido que mañana disputa 
en Los Cristianos,- ante el 
C.D. Marino, equipo teóri
camente fuerte, pero que en 
la práctica sólo ha conseguido 
un punto en los tres partidos 
disputados.

Novedad importante, pues, 
el que Toño, aunque fuera en 
el equipo “sparring”, jugara 
el partido, lo cual, a decir de 
Tejedor, le da muchas posi
bilidades de viajar esta tarde 
hasta Tenerife, todo lo con
trario que Quiñi, porque pa
rece, según el propio técnico, 
“que tras la lesión se encuen
tra desmotivado”.

Lo cierto es que, si nos 
fiamos del once, presumible
mente titular, del partidillo 
de ayer, podrían saltar al 
terreno de juego, Javi: Euti
quio, Pombo, Biri, Moyano; 
Cruz Heredia, Alvarez, Gon
zález y Frías, aunque éste 
jugó también con los teóri
camente reservas, ya que tiene 
algunos problemas con su 
rodilla izquierda y, hasta hoy 
rhismo, no se sabrá si puede 
o no viajar; parece más que 
posible que se quede en núes-

AUTOMOVILISMO
La I Travesía Valle del Tiétar de 
todo terreno se disputa a 
principios de octubre
Piedralaves. 
Miguel Angel Izquierdo.

Como su prop^ nombre in
dica, se trata de una travesía y 
no de una carrera, en la que se 
persigue el acercamiento a la 
naturaleza y el mejor conoci
miento de la zona. Para tal fin 
se utilizan las pistas forestales, 
cortafuegos, cauces de los ríos 
secos y todos aquellos cami- 
nos.que, a lo largo de su utili
zación, no afectarán, para nada, 
tanto a la naturaleza como a la 
fauna.

La idea de esta travesía nace 
de un grupo de enamorados 
del Valle del Tiétar que vio la 
posibilidad de realizar una prue
ba de esta índole.

La prueba se disputa los 
días 1 y 2 de octubre, y sólo 
podrán participar coches 4x4, 
es decir con tracción total. La 
salida está prevista de Mom
beltrán, el día 1, alas 9,30 de la 
mañana, y recorre los térmi
nos municipales de El Arenal, 
El Hornillo, Guisando, Are
nas de San Pedro, Ramacas
tañas, San Esteban dei Valle, 
Pedro Bernardo, Casavieja, Ga
vilanes, Mijares y Piedralaves 
donde finalizará la primera

lesión que tuvo en LinaresToño parece Archivo LUMBRERAS

tra ciudad, con lo cual que
daría una vacante^ en este 

^once, por lo que tendrían 
cabida en el equipo tres pun
tas; Robles, Yeli y José Enrí
quez. De viajar y jugar el 
segoviano, uno de estos tres 
hombres quedaría en el ban
quillo.

Todo son suposiciones que 
se aclararán esta misma ma
ñana y con ellas se podrá ver 
si Tejedor opta por un 4-4-2 
y pasa a una media de tres 
hombres, con un media punta 
y dos delanteros. La alinea
ción de momento está com

etapa tras recorrer 165 kilóme
tros. Esa misma noche está pre
vista la realización de una prue
ba de orientación nocturna en
tre Piedralaves y Sotillo cuyo 
itinerario será sorpresa.

El segundo día comenzará 
en Piedralaves a las 10,30 de la 
mañana, la que podríamos de
nominar la tercera etapa que 
nos trasladará, desde Piedra
laves hasta Navaluenga, pasan
do por los términos de La 
Adrada, Sotillo de la Adra
da, Casillas y Navaluenga, don
de finalizará la primera trave
sía Valle del Tiétar.

Las inscripciones podrán rea
lizarse llamando al teléfono 
(91) 8665507 de 16 a 19 horas.

Él precio de las inscripcio
nes incluye: Un seguro, aloja
miento, comidas, cenas. El pre
cio por participar será de 11.000 
pesetas. Para esta primera tra
vesía se cuenta con el apoyo de 
la Diputación Provincial, más 
concretamente del Patronato 
de Turismo, Caja de Ahorros 
de Avila y Ayuntamientos del 
Valle.

Hasta el momento está con
firmada la asistencia de parti
cipantes de Cataluña, País Vas
co, Madrid, etc. 

plicada, puesto que con la 
excepción de la puerta y la 
defensa se pueden dar varian
tes en el centro y arriba.

PALIZON DE VIAJE

La expedición abulense par
tirá de nuestra ciudad a las 
dos de la tarde, para volar a 
las cinco menos diez, hora 
peninsular, con llegada, en 
hora insular, a las seis y 
veinte de la tarde. El partido 
se juega a las nueve y media, 
hora peninsular, y el regreso

Tienen que contestar antes del día 30 de este mes

El Ayuntamiento de Avila ha 
ofrecido las obras del pabellón
a nueve empresas
Avila. J.R.A. _______________________________________

El Ayuntamiento de Avila se ha dirigido a nueve empresas 
constructuras para que presenten ofertas para la conspue- 
ción de la primera fase del futuro polideportivo municipal, 
que estará situado en el Parque de San Antonio, junto a la 
estación de autobuses. Estas empresas deberán presentar sus 
ofertas, a la corporación abulense, antes del 30 de septiembre, 
resolviéndose la concesión de las obras en la semana siguiente.

Las empresas a las que se 
ha dirigido el Ayuntamiento 
son: Trampesa (Madrid), Co
prosa (Oviedo), Cavega (Ma
drid), Fomento (Madrid), Ca
nales (Madrid), Castillo (Avi
la), Dragados (Madrid), Agro- 
mán (Madrid) y Fecopa (Avi
la).

La resolución de dirigirse 
de forma directa a las empre
sas viene tras el rechazo que 
hizo la corporación munici
pal de la única oferta presen
tada en el concurso público. 
Sólo se presentó Construc
ciones Castillo, que fue re
chazada porque su oferta te
nía un incremento sobre la 

está previsto para la madru
gada del domingo, con lle
gada a Barajas a las seis de la 
mañana, viaje posterior a 
nuestra ciudad y llegada sobre 
las ocho del domingo. En 
total un auténtico palizón 
que, a buen seguro, se dará 
por bueno si se regresa con 
algo positivo-, el rival de turno 
y el propio once encarnado 
tendrán la palabra. Arbitrará 
Sánchez Calvo que ya la tem
porada anterior pitó al Avila 
en Maspalomas y Las Pal
mas, con resultados bien di
ferentes.

cantidad fijada para la cons
trucción de la primera fase.

La primera fase de cons
trucción del pabellón muni
cipal tiene un costo estimado 
de 134.789.599 pesetas, divida 
en tres etapas.

En la primera etapa se 
invertirán 98.218.170. En esta 
cantidad está incluida la 
última subvención dada por 
la Junta de Castilla y León 
de 69 millones y que debe 
ser gastada antes de que fina
lice el presente año. La 
segunda etapa tiene un costo 
de 15.571.429; y la tercera de 
21.000.000.

Club Deportivo 
Marino
Avila. Redacción.

Nombre del club: Club De
portivo Marino.

Año de fundación: 1956.
Domicilio social: Camisón 

s/n. Los Cristianos (Tenerife).
Teléfono: (922) 765446.
Uniforme: Camiseta azul, 

pantalón blanco y medias azu
les.

Presidente: Gregorio Mora
les Rederón.

Entrenador: Martín Marrero 
de la Cruz.

Estadio: “Antonio Domín
guez Alfonso”.

Capacidad: 3.500 especta
dores.

Dimensiones: 100x63 m.
Socios: 2.000 socios (esta 

cifra es la estimativa de la 
Junta Directiva, si bien en la 
actualidad se encuentra abier
to el plazo de inscripciones).

Presupuesto: 125 millones.

PLANTILLA

Porteros: Urresti y Celes
tino (Tenerife).

Defensas: Santi (Vic), José 
Ramón (Maspalomas), Eduar
do (Tenerife), Mesa (Güima) 
yHyppi.

Delanteros: Julio (Tenerife), 
José Julio, Carlos Javier, Toño, 
Reyes, Guillermo, Teto, Aga
pito (Lanzarote), Sáez (Lina
res) y Campello.

MONTAÑISMO— 
Cursos de iniciación 
de alta montaña 
organizados por 
la ECLAM
Avila. Redacción.

La Escuela Castellano Leo- 
nea de Alta Montaña comienza 
cursos de iniciación este fin de 
semana y el siguiente. La sec
ción de Avila del ECLAM, 
situada en la calle Jimena Bláz
quez, número 7, de Avila, o el 
Grupo Gredos de Montaña, 
plaza de Federico Fernández, 
número 5, en Arenas de San 
Pedro, facilitan información 
sobre los cursos que organizan.

Los cursos que organizan 
son los de escalada en roca, 
alpinismo (escalada en hielo )^ 
alta montaña), curso de esquí 
de montaña, rescate en mon
taña, orientación, escalada de
portiva y campamentos de mon
taña.

Los teléfonos a los que se 
pueden dirigir los aficionad^ 
a pedir información son: 211544 
(Félix García) y 370610 en 
Arenas de San Pedro.
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La Adrada C.F., sin Junta Directiva, 
no podrá jugar el campeonato de Liga
La Adrada. Javier Fernán? 
dez^

Aunque, esta crónica está 
inserta en las páginas de
portivas, creo que la grave
dad del tema trasciende el 
ámbito deportivo. La situa
ción planteada, la gravedad 
de las acusaciones (las ra
zones) que avalan la deci
sión de la,Junta Directiva 
para formular su “dimisión 
con carácter irrevocable”, y 
todos los àïectados por la 
misma, que además del equi
po, es una afición, y todoel 
pueblo, debe ser destacada 
en esta sección.

LOS MOTIVOS 
ADUCIDOS

El pasado domingo, uno 
de los directivos de máxima 
categóría en el equipo, Eu
genio Sánchez Vegas, me 
entregó una copia de la car
ta de dimisión de la junta 
directiva, en pleno, con ca
rácter irrevocable, que fue 
enviada a la Delegación Pro
vincial de Avila, de la Fede
ración Territorial de Fútbol, 
de Castilla y León. La carta 
está sellada y firmada por el 
secretario del Club,, y fue 
enviada a la citada Delega
ción con fecha 29 de agosto y 
recibida en la Delegación el 
día 30 (registro de entrada 
n9 237). ■

Imposible transcribir ínte
gra la carta (cuatro folios a 
máquina y a un espacio), 
pero no tanto resumir “al
go”, las razones que esgri
men para justificar la deci
sión tomada.

Básicamente se trata de lo 
siguiente:

El equipo La Adrada, C.F. 
creado tras la fusión de los 
dos equipos locales (Spor
ting de La Adrada y C.D. La 
Adrada), hace ya dos años, 
con muy buen criterio, por 
cierto, pues se evitaban riva
lidades, gastos duplicados y 
divisiones innecesarias entre 
una población relativamente 
pequeña, comenzó una nue- 
va y brillante andacfura, mili
tando en la categoría de 
Primera Regional, en la Fe
deración de Madrid, que era 
la lógica, por su proximidad 
geográfica. Al crearse.la Fe
deración Territorial de Cas
tilla y León, se obliga al 
^Quipo a depender de ella, 
contra su voluntad y sin 
Atender a ninguna de las 
razones que en repetidas' oca- 
ilíones expusieron. Esto re
presentó, de hecho, un “des
censo de categoría”, y una 
limitación en sus aspiracio- 
ues deportivas que eran, ade- 
ittás de lógicas, totalmente 
JUsiiiicadas teniendo en 
cuenta la trayectoria del 
^9uipo.

SE ALQUILA BAR 
EN GUISANDO

Teléfonos 37-12-06 y 22-08-51

Las irregularidades que^se 
‘detectan en este nuevo grupo 
de categoría inferior son no
torias, quedan plenamente 
expuestas en el escrito, y se 
denuncian en repetidas oca
siones, sin ser atendidas.

El escrito de referencia 
habla, textualmente, de “ac
tuación arbitraria e incom
petente de esa Territorial 
(Castilla y León), de la exis
tencia de campos de fútbol 
que son verdaderos pastiza
les o eriales, sin las más 
mínimas condiciones para la 
práctica del fútbol..., sin las 
más mínimas condiciones hi
giénicas, campos sin vallar o 
semi-vallados... Carencia de 
la más mínima disciplina 
deportiva por adulteración 
del campeonato... Injustifi
cadas ausencias de equipos a 
la competición, sin que se 
tomaran medidas reglamen
tarias (algunos equipos adu
cían la existencia de “fiestas 
locales”, para no preentar- 
se)..., alineaciones indebi
das, —sin sanción—, con la 
grave afteración del campeo
nato en'cuanto a los resul
tados de los encuentros...

El sentimiento (reál) de 
sentirse desamparados en 
nuestras justas y repetidas 
reclamaciones durante los 
últimos dos años, que pre
sentadas en la sede de Va
lladolid, nunca fueron apo
yadas por Avila. Ayudas 
económicas ridículas, con 
exigencia de avales, precios 
de fichas y sanciones de 
Primera Regional, cuando 
las prestaciones y organiza
ción de este grupo “no resiste 
la más mínima comparación, 
ni con la de Adheridos, de 
hace unos años, a la Fede-, 
ración Castellana, sintiéndo
se en todo momento seria
mente dañados-utilizados”.

Esto es sólo, “algo”, de lo 
mucho, serio (grave, diría
mos), que ha sido expuesto, 
para justificar una decisión 
de dimisión total e irrevoca
ble de la Junta Directiva.

SITUACION ACTUAL

Este equipo que es “el de 
La Adrada”, que supo su
perar rivalidades al aunar 
esfuerzos tras la fusión de 
los dos equipos que existían, 
que estaba haciendo una 
campaña brillantísima (siem
pre entre' los cuatro prime
ros), que realizaba una labor 
en las bases, con la creación 
de equipos de alevines, ju
niors, etc., que era, —ajunto 
con dos o tres más—, una de 
las “estrellas” del Valle del 
Tiétar..., este equipo no pue
de jugar. No tiene junta 
directiva, los jugadores es
tán desmoralizados, y la afi

ción perpleja, ante una si
tuación incomprensible...

El Ayuntamiento de La 
Adrada (al que pertenece el 
campo de fútbol/, había 
arriesgado mucho dinero. 
Campo totalmente vallado, 
vestuarios en regla, electri
ficación... y mucho más.

Ahora todo son interro
gantes, a los que nadie da 
respuesta. La Junta Directi
va, una vez más, ha pro
puesto soluciones, pero no 
hay respuesta. TotaI:‘Paro 
total en el fútbol de este 
hermoso pueblo.

Desde hace más de quince 
años, cada domingo se veía 
acudir al campo a cientos de 
aficionados, se seguían las 
crónicas se “vivía” ese acon
tecimiento dominical con las 
hazañas de “su equipo”, y la 
juventud hacía deporte, se 
divertía, y hasta los chava
les tenían ya su justa aspi
ración de ser un día “del 
primer equipo”.

Un joven deportista (y un 
veterano), que ha sacrifica
do muchas horas para prac
ticar su deporte favorito", y 
para “defender los colores” 
del equipo del pueblo, me lo 
comentaba: “Es increíble y 
absurdo. Nosotros no enten
demos mucho de lo que pase 
por arriba, pero pagamos 
las consecuencias. Sólo que
remos jugar, crear afición, y 
llevamos bien, confraterni
zando con todos. Ahora, 
unas irregularidades, un 
abandono de todo orden y 
un “ignorar” totalmente 
nuestra realidad, nos obliga 
a colgar las botas, y a desin
flamos, como un balón pin
chado”.

PROBLEMA SOCIAL

Lo es, sin duda, este que 
se ha creado.

Y alguien (y -más de uno, 
incluso el Ayuntamiento de 
La Adrada) debería tomar 
cartas en el asunto, y lo más 
rápidamente posible.

No me invento nada; todo 
está escrito', y con amplitud 
de detalles, con seriedad, y 
con firme decisión. Y si es
tos directivos (que ya eran 
veteranos, y altruistas a toda 
prueba), se rinden a la evi
dencia de un trato injusto, 
difícilmente pueden encon
trarse otros que quieran 
arriesgar.

Aquí queda expuesto el 
problema, el cual, por la 
importancia desde cualquier 
ángulo que se le mire (de
portivo, social, humano), 
esperemos se le dé solución 
adecuada, y la práctica del 
íútbol no quede interrumpi
da, o totalmente paralizada, 
en La Adrada.

SANTA LUCIA S A
COMPAÑIA DE SEGUROS

OFICINAS DE 

ISABELO ALVAREZ
Paseo Don Carmelo, 22. 
Teléfono 21 31 19 AVILA

Organizado por el Tercio Gran Capitán de la Legión, 
recorren 1.050 kilómetros

EI cross Melilla-Covadonga de

patrullas militares atraviesa
Avila el domingo
Avila. Redacción. _______

Los participantes en el Cross Melilla-Covadonga organi
zado por el Tercio Gran Capitán de la Legión, cuyo itinerario 
es de 1.050 kilómetros, pasarán por cinco provincias de Castilla 
y León. El domingo atraviesan nuestra provincia por la noche.

Según la Región Militar 
Noroeste, en el cross partici
parán 131 militares(l jefe, 14 
oficiales, 9 suboficiales y 108 
caballeros legionarios) que 
tardarán en cubrir el itinera
rio 105 horas corriendo en 
patrullas por relevos día y 
noche, en uniforme de .ins
trucción y con armamento 
individual.

Las provincias de Castilla y 
León por las que pasará el 
cross, que se disputará del 23 
al 27 de septiembre, son Avila 
(día 25 y 26), Segovia (día 26), 
Valladolid (día 26), Palencia 
(día 26) y León (día 27).

LOCALIDADES 
ABULENSES "

En Avila el cross pasará 
por Fresnedilla (18 h.). Hi
guera de las Dueñas(I8,]5 h.), 
Sotillo de la Adrada (19 h.). 
El Tiemblo (22 h.). El Barraco 
(24 h.), Avila (3,30 h.), Min- 
^orría J4,30 , h.), Santo Do

Primera Firma del Sector Automoción

Con distribuidores en todo el territorio nacional

NECESITA

Distribuidor exclusivo
PARA AVILA Y PROVINCIA

OFRECEMOS:

— Lubricantes de motor e industriales y grasas auto- 
moción e industriales.

— Baterías para automóviles.
— La gama más completa de química de automoción 
—Aditivos para aceite, gas-oil gasolina y caja de 

cam.bio.
—Aceite 2-T para motos, en diferentes formatos.
—Aerosoles: Vinilo, aflojatodo, auto-arranque, mul

tiuso, en diferentes formatos y graneles.
— Líquido de freno, servodirección L. H. M. para 

Citroen ,
—Anticongelantes,-circuito cerrado y agua destilada 

limpiamanos, etc. --
—Apoyo comercial y publicitario.
— Fichero de clientes de la zona,

PEDIMOS:

— Solvencia económica y moral (Imprescindible).
— Persona o empresa introducida en el sector de 

talleres mecánicos, lavado y engrase, estación de 
servicio, recambios, flotas de transportes, etc. (no 
imprescindible).

—Almacén teléfono y vehículo propio.
Interesados presentarse de9 a2 y de4 a8 en el hotel 

Don Carmelo los días 26 y 27. Atenderá el Sr. Justiniano. 
0 escribir a Coespa S.A PoL Ind. Ciudad Mudeco C/ 
Sargento Provisional, 26 Cuart de Poblet (Valencia). 0 
llamar al Telf. (96) 154 91 11. Srta Ana o Merche.

mingo de las Posadas (5,30 h.) 
y Pajares de Adaja (7 h.).

Las localidades de Segovia 
por las que pasará el cross son 
las de Martín Muñoz de las 
Posadas, Montuenga y San 
Cristóbal de la Vega.

En la provincia de Vallado
lid, Olmedo, Boecillo, Laguna 
de Duero y Valladolid.

En Palencia, Dueñas., Pa
lencia, Perales, Carrión de los 
Condes, Villondo, Renedo de 
la Vega, Saldaña, Guardo y 
Velilla del Río Carrión.

CAMPAMENTOS DE 
DESCANSO

En León, Besande, Siero de 
la Reina, Boca de Muérgano, 
Riaño, Vega Cernesa y Oseja 
de Salambre.

En Castilla y León se han 
establecido campamentos dé 
descanso en Laguna de Duero 
(Valladolid), Manquillo (Fa
lencia), Mantinos (Palencia) y 
Vegacerneja (León).
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OLIMPIADAS DE SEÚL-88

En waterpolo España superó a USA por 9-7 y López Zubero batió e 1 record de España en 200 espalda

José Luis Doreste, lanzado hacia el oro en vela
Seúl Efe.

José Luis Doreste, un español que ha practicado la vela 
durante dieciocho años, empieza a caminar con paso de gigante 
hacia su primera medalla olímpica después de ganar la tercera

regata de la clase Finn en los Juegos de Seúl
El navegante canario, campeón mundial en la clase Star en 

1983 y de Finn el pasado año, no ha logrado, en sus tres 
participaciones olímpicas, superar el séptimo puestó que con
siguió en Los Angeles eñ la primera de estas especialidades.

José Luis Doreste, doctor en 
medicina deportiva, figura 
ahora al frente de la general 
con casi 16 puntos de ventaja 
sobre Peter Holmberg, origina
rio de Islas Vírgenes, en la 
segunda clase más antigua del 
programa olímpico.

El canario ha seguido una 
trayectoria ascendente desde 
que comenzó la competición 
de vela: en la primera regata 
fue séptimo, en la segunda ter
cero y hoy obtuvo el mejor 
puesto. Mantenerse, como 
acostumbran a reconocer los 
deportitas, es más difícil que 
llegar.

A falta de cuatro regatas, 
José Luis Doreste ya se ha 
convertido en la más grande 
esperanza española de conse
guir medalla en estos Juegos. 
En los demás deportes, la em
presa empieza a ser desespera
da

WATERPOLO

El segundo éxtio español 
importante de la jornada 
se produjo eñ la pileta de 
waterpolo, donde el equipo 
de Toni Esteller derrotó a todo 
un subcampeón olímpico, Es
tados Unidos, que en la jornada 
precedente habfa bajado los 
humos a los yugoslavos, cam
peones mundiales y olímpicos.

España en cabeza el grupo B 
después de ganar por 9-7 a los 
norteamericanos pese a que 
Manuel Estiarte no tuvo ayer 
un día particularmente efecti
vo ante la meta rival

El jugador del Pescara ita
liano, considerado el mejor del 
mundo .en el aspecto ofensivo, 
dirigió ayer a su equipo desde 
una posición más retrasada,

BALONMANO h

25-19. España ganó a Japón sin 
convencer
Suwon (Corea del Sur). Efe.

25 — España (13-}-12): Rico. 
Cabanas (6). Melo{8,1 p), Chechu 
(1). Uría (1). Ruiz {3) y Puig (2) 
— equipo inicial—. Zúñiga (PS) 
Marín(l). Reino(l). De la Puente 
(1) y Serrano.

19 — Japón (5—14): Ito. Ya- 
manoto(l). Tamanura(l). Shudo. 
Taguchi (2). Miyashita (3) y Oku
da — equipo inicial—. Nishiya
ma (3, 1 p). Takamura (2). T. Ya
mamura (7) y Yanai

Arbitros: Erik Per Sjorg y Jan 
Rolf Ludvisem (Noruega). Exclu
yeron a Marín. De la Puente. 
Taguchi Chechu, Reino y Serra
no.

Marcador cada cinco minutos: 
3-1. 5-2. 8-2. 9-4. 10-5 y 13-5.

Descanso 16-6. 17-9. 21-12. 
22-15. 23-17 y 25-19.

La selección española de ba
lonmano masculino ha conse
guido su primera victoria al ven
cer á Japón por 25-19. en partido 
disputado en el pabellón de Su
won en el cual el juego exhibido 
por los hispanos no pasó de 
discreto. '

Doreste aventaja al segundo clasificado en casi 16 puntos. archivo

pero aún así encontró ocasión 
para marcar dos goles.

RECORD DE ESPAÑA

En la otra piscina, la de nata
ción, MaStín López Zubero ba
tió en 200 metros espalda, con 
una marca de 2:03,33, el record 
nacional de Ricardo Aldabe, 
que permanecía intacto desde 
hacía cinco años.

Los japoneses, muy inferiores 
técnicameate. plantaron cara 
durante varias fases del encuen
tro practicando un juego rápido 
al cual no acertaban a respon
der los españoles.

En la primera parte España, 
bien asentada en defensa y cer
tera en el lanzamiento a gol 
consiguió imponer su mejor téc
nica como lo demuestra el 10-5 
con que se llegó al descanso.

En la reanudación, los conti
nuos cambios de juadores y de 
tácticas impuestas por Juan de 
Dios Román facilitaron las cosas 
a los japoneses, que, con un 
juego rápido y un lanzador como 
Toshiyuki Yamamura en vena de 
aciertos, desbordaban una y otra 

' vez a la selección -hispana

Al final algún que otro proble
ma de los españoles para frenar 
la furia de los nipones, que sin 
técnica ninguna y realizando 
siempre la misma jugada dieron 
algo de emoción a un encuentro 
que pudo ganar España por go
leada

Su registro le valió para en
trar en la final B, en la que se 
clasificó en un tercer puesto 
que lé sitúa en el undécimo 
lugar de la prueba.

El capítulo de récords estu
vo reservado ayer a norteame
ricanos y al relevo femenino 
4x100 libre de Alemania Orien
tal Matt Biondi batió por dos 
veces el olímpico de 100 libre y 
Janet Evans el mundial de 400 
metros del mismo estilo.

ATLETISMO

Carl Lewis: “Soy el mejor”
Seúl Lid/Ppa, por Pedro Lanza

Carl Lewis lo tiene clara El 
— no Ben Johnson—es hoy el 
mejor corredor del mundo..

“El mejor corredor del mun
do es el que más ha durado. Yo 
soy el mejor. Yo corro desde 
1980”. Dijo ayer en la capital 
coreana el estadounidense Carl 
Lewis, cuádruple campeón 
olímpico en Los Angeles.

Carl Lewis y su “eterno ri
val”, canadiense Ben Johnson, 
campeón del mundo y record 
mundial de los 100 metros li
sos, serán protagonistas' el pró
ximo fin de semana del duelo 
atlético más apasionante de los 
Juegos Olímpicos de Seúl.

Sin embargo, para Carl Le
wis, quien llegó a la conferen
cia de prensa en el “main press 
center” de Seúl coñ la indu
mentaria de competición, su 
prueba más dura será el salto 
de longitud

“En salto de longitud hay 
que alcanzar, de salida, la vela 
Cidad de los 200 metros. Esa es 
su dificultad”.

Biondi qué llegó a Seúl con 
la vitola de aspirante a igualar 
el record de siete medallas que 
obtuvo su compatriota Mark 
Spitz en Munich-72, hoy logró 
la primera de oro, pero la ha
zaña resulta ya inalcanzable 
para él

El remo, una de las especia
lidades que han abastecido de 
trofeos ef palmarés olímpico 
español concluye mañana con 
una “pequeña final” o final B 
por Toda C.

En los 100 metros de Seúl 
Carl Lewis, que meses atrás 
derrotó a Johnson en el “mea 
ting” de atletismo de Zurich 
(donde cada uno cobró por la 
participación 350.000 dólarés), 
hará“su tipo de carrera”, o sea, 
“correr cada vez más deprisa 
desde la salida hasta el final”. 
Johnson quedó tercero en Zu
rich, tras Lewis y Calvin Smith, 
el norteamericano que detentó 
el record del mundo en 100 'm 
antes del canadiense.

“No haré como Johnson, 
que acelera solo hasta los 60 ó 
70 metros y luego aguanta La 
mejor'carrera para mí es acá 
lerar progresivamente hasta el 
final Johnson va a adelantar
me en los primeros 20 ó 30 
metros, pero después no creo 
que adelante más. En los cien 
metros nadie acelera hasta los 
cien completos. Lo que yo haré 
— explica Carl Lewis— será 
graduar la progresión para 
mantener la acelaración el ma
yor trecho posible”.

Retransmisiones 
olímpicas para el 
día 24
Avila Redacción

21,00-1,30 h. Resumen de la 
jornada

HOCKEY. 1.30-9.00. Primera 
fase M. 1.30, RFA-Corea; 2.45, 
Holanda- Kenia; 5.30, Gran Breta
ña-URSS y Australia-Pakistán; 
7.15, Canadá-India y Argentina- 
España

ATLETISMO. 1.30-9.00. 1.30, 
400 m 1.^ serie M.; 1.40, jabalina 
eliminatoria M.; 1,45, salto longi
tud hep. F.; 2.30,. 400 m 2.’ serie 
F.; 3.000, 100 m 1.’ serie F.; 4.00, 
|00 m semifinales M. y salto 
altura eliminatoria M, 4.30, triple 
salto final M.; 5.30, 100 m final 
W; 5.40, 100 m 2.® serie E; 6.00, 
jabalina hept F.; 6.10 800 m 1.’ 
serie F; 7.10, 800 m 2.’ serie E; 
8.00, 400 m vallas semifinales. 
M.: 8.30, 800 m hep. final F.

BALONCESTO. 1.45-15.30. Pri
mera fase M. 1.45, China-Cana- 
dá; 3.45. Estados Unidos- Egipto; 
6.30, España-Brasil; 8,30. Corea- 
Australia;, 11.30 URSS-Rep. Cen
troafricana; 13.30, Yugoslavia- 
Puerto Rico.

BALONMANO. 2.00-13.00. Pri
mera fase M. 2.00, Yugoslavia-Ar
gelia; 3.30, Hungría-Japón; 6.00, 
Suecia-Islandia; 7.30, Rep. De
mocrática Alemana-España; 10.00, 
URSS- Estados Unidos; 11.30, Co
rea- Checoslovaquia

REMO. 2.00-4.15. Finales R-M
NATACION. 2.00-6.30. Series: 

200 est E; 200 mar. E; 100 espal 
M.; relev. 4 x 100 est E, 50 mL.M., 
1.500 L.M.; 12.00-15.00. Finales: 
200 estil R, 200 mar. M.. 50 lib. 
M., 800 L. E> 100 esp. M., relévos 
4 x100 F.

■ NATACION. SALTOS. 2.00-5.00 
y 8.00-9.00. Preliminares E

TENIS. 3.00-10.45. Eliminato
rias individual F.-M. y final do
bles F. .

GIMNASIA 4.00-10.00. Finales 
seis aparatos individuales M. 
HALTEROFILIA 6.30-8.30. 9.00- 
12.00. 13.00-15.00. Clasificacio
nes y final 82,5 kilos.

CICLISMO. 9.00-13.00.4.000 
perse, por equipos semifinales y 
final M. velocidad final M-F- 
Carrera individual puntos final 
M.

VELA 3.0*0-9.30. Quinta regata

Manifestación 
contra la ausencia

norcoreana
Seúl Efe._________ \________

Alrededor de tres mil estu
diantes surcoreanos se manifes
taron ayer en la Universidad Yo^ 
sey de Seúl protestando peí 
ausencia de Corea del Norte en 
los Juegos Olímpicos y la p]^^ 
sencia de tropas estadouniden 
ses en Corea del Sur.

“Los Juegos Olímpicos terua 
que haber sido ca patrocinad 
por las dos Coreas, ya que tangí 
Seúl como Pyongyang fæ’^^^jj 
mismo derecho a ser la sede 
evento deportivo”, dijo el líder . 
la disidencia surcoreana, el rev 
rendo Moon IK Huan, en el han 
curso de la concentración, Q 
se desarrolló de una forma P 
cifica.
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Anuncios breves Anuncios breves TRASPASOS

ALQUILERÉS
-Se alquila habitación para se- 

■ ñoritas. Telf. 22 93 15 y 22 72 41.

-Alquilo habitación para chi
cas. Telf. 22 85 84.

-Alquilo piso, C/ Bilbao, 
ne20. Teléfono (91) 8900010.

-Se alquila piso amueblado, 
con plaza de garaje en Avda de 
Portugal, 3. Teléfonos 22 69 18 y 
21 11 56.

-Se alquila habitación Calle 
Cardenal Cisneros, 29-4.°-2.

-Se alquila local, venta San 
Isidro. Telf. 21 31 96.. '

-Se alquila vivienda individual 
adosada a estrenar, consta 4 
dormitorios, 2 baños, salón co
cina, despensa garaje para 3 
coches y calefacción individual 
Zona Prado Sancho. Avila Telé
fono: 24-41-79.

-Se alquila local C/ Capitán’ 
Peñas, 16. Llamar 9-11 noches. 
Teléfono 22 08 51.

COCHES VENTA
-Venta coche Renault-18 GTS. 
Perfecto estado. Teléfono) (91) 
863 82 41-.

-Se vende Renault-25 GTX con 
aire; 25.000 Kms. 22-58-10.

-Ocasión Particular. Ford Scort 
1600 diésel Pocos kilómetros, 
con 4 años.. Muy barato. Urge. 
22 17 65. Manolo.

AUTOMOVILES 
TAPIA

C/ Segovia, 24 Garaje

(Detrás Clínica Santa Teresa) 
Teléfono 22 22 33

FORD FIESTA "S" 1.300 
FORD ESCORO GHIA 1.600 
FORD FIESTA S 1.1. 
RENAULT4L
RENAULT 5 - 950.
RENAULT 5 TX 5 Velocidades. 
RENAULT 11 GTC AÑO 85. 
RENAULT 12 TS.
RENAULT 18 GTS 5 Velocidades 
SEAT 127 FURA 4 PUERTAS. 
SEAT 127 CL.
MERCEDES 250 COUPE. 
MERCEDES 230 "S" AÑO 66 
CITROEN DYANE 6. 
VOLKSWAGEN Golf Diesel 4 P. 
SKODA 120-LS.
VESPA PX. 200-IRIS AÑO 85

REVISADOS Y 
CON GARANTIA

AUTOMOVILES
TAPIA

Alquiler de coches 
y furgonetas 

sin conductor
Segovia núm. 24 

Teléfono 222233

— Vendo 4- L motor recién repa
rado. 75.000 Ptas. Telf. 22 07 83. 
Luis; Horas comida.

DEMANDAS
— Fábrica busca talleres para la 
confección de camisas. Teléfo
no 28 15 64.

—Necesitamos 1 Ó 2 plazas de 
' garaje en alquiler o compra. Zona 
1 Avda José Antonio, Paseo D. Car
melo, Plaza Santa Ana Razón escri- ! 
bir arapartado de Correos, 8. de 
Avila Referencia Garaje.

ENSEÑANZA
—ACADEMIA CEMA
• Oposiciones: auxiliar y admi
nistrativo. Nalvillos 1. Teléfono 
21 35 44. .
—ACADEMIA CEMA

• Idiomas: inglés - francés 
Nalvillos 1. Telf. 21 35 44.

—ACADEMIA CEMA
• Mecanografía
• Informática
• Oposiciones
• Recuperaciones
Novillos. 1. Tlf. 21.35.44.

BMIMH
KM) p.p.iii........................................ I \ l \ MLS
2(M) p.p in............... I N ? ML.SLS
I(MI p.p.iii....................................I \ 1 MI SI S

•INGLES

MECANOGRAFIA AUDIOVISUAL

• CONTABILIDAD
1'1 \\(,I M KM (OSI Mill IDAD
( Millo |
11*11 1

Plaza de la Victoria, 10 (Mercado Otico) 
Teléfono 21 37 34 AVILA

CURSOS INFORMATIC A
MATRICULA ABIERTA CURSO 88/89 

secretariado' INFORMATICO
AREA 1NF()RMATICA • ARI A LMI’RI- 

SARIAL • ARLA IDK)MAS • AR1 A 
SECRETARIA! • 1)11’1 OMA I’ROI I SIO 

NAL, RECONÍXIIX) POR I .A C.l .1 .

CURSOS DE PROGRAMACION
BASIC • COHOl • LNSAMBI AIX)R 

PASt Al

CURSO OPERATOR ORDENADORES

MS-DOS • DBASE III 1’1 l S • 1 OI US 123 
TRATAMIENTO ILMOS: WORSIARD 

WORDPERIKT • COM ABU ID AD 
ORDLNA1X)R

CURSO INFORMATICA PROFESIONAL

• ENTORNO UNIX-OASIS
• ENTORNO SLNIX
• RPG II
• AUTOCAD
• LINGUAJEC

CURSOS ESPEC IALES PARA IMPRliSAS

Plaza de la Victoria, IO (Mercatio ( hito) 
Teléfono 21 37 34 AVI1 A

OPOSICIONES

ACADEMIA MIFER
Oposición de ordenanzas pa
ra la administración de la 
Seguridad Social Plazo de 
presentación de Instancias 
hasta 7 de Octubre.
PREPARACION:

Test de aptitud 
Entrevista personal

San Pedro Bautista 7, Bajo.

TRABAJO
— Necesito interna fija o para 
trabajar semanas alternas. Telé
fono 22 68 77.

— Necesito chica, de 9,30 a 6. 
Barrio San Antonio. 22 60 7 6.

— Se necesita empleada de ho
gar de 4,30 a 8,30. Telf. 22 27 48.

— Se necesita ESTHETICIENE. 
Teléfono 21 34 04. '

-^Se necesita empleada de ho
gar interna Llamar de 4 a 6. 
22-04-62.

— Se necesita aprendiz de cama
rero 16-17 años. Telf. 21 13 05.

— Señora mayor, precisa para 
Madrid interna cocina sencilla 
Informes Telf. (91) 245 87 36.

— Se' necesita empleada de ho
gar externa. Telf. 22 09 33.

—Se necesita cocinero con ex
periencia para Avila. Interesados 
llamar al teléfono 22 91 22 y 
25 17 01, de 2 a 4 de la .tarde.

— Se necesita empleada de ho
gar externa Telf. 22 78 05. Lla
mar tardes.

— Se necesita empleada de ho
gar interna o externa Teléfono 
22 83 07. Tardes.

— Se necesita empleada de ho
gar. Telf. 22 14 96.

—Empleada de hogar interna pa
ra Madrid, buen sueldo. Teléfo
no 22 18 80.

— Si tiene tienda o local en Avila 
o Provincia Se ofrece iniciar un 
negocio sin inversión comercia
lizando tricotosas domésticas 
con trabajo asegurado. Informa
ción Telf. 923-25 55 38.

— Se necesita empleada hogar, 
externa o interna, con informes. 
Teléfono 22 50 28.

— Se necesita vendedor a comi
sión, para Concesionario de au
tomóviles, interesados escribir al 
Apartado n.® 82. (Avila).

—“Puede ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa, colaborando con 
nosotros. Escribir: INICO, apar
tado 1.209, SAN SEBASTIAN”.

PISOS VENTA

HABITAT

Promoción 
Teniente Arévalo 
6 VIVIENDAS 

LOCALES 
GARAJES 

NUEVA CONSTRUCCION 
INFORMACION:

'LAZA DE LA FRUTA 8. (Oficinas) 
Teléfono 25 19 27.

— POMAR VENDE pisos en 
C/ Fivasa, 3 dormitorios, calefac
ción individual Tlf. 22 50 35.
— POMAR VENDE piso en 
C/ Cardenal Cisneros, 3 dormito
rios. Tlf. 22 50 35.
— POMAR VENDE piso en 
C/ Méndez Vigo, 2 dormitorios. 
Tlf. 22 50 35.
— POMAR VENDE piso en 
C/ Méndez Vigo, 3 dormitorios, 
garaje y trastero. Tlf. 22 50 35. 
—POMAR VENDg piso en 
Virgen de la Vega, 4 dormitorios, 
2 baños, mucha luz Tlf. 22 50 35.
— POMAR VENDE piso en 
Jardín del Recreo, 3 dormitorios. 
Tlf. 22 50 35.
— POMAR VENDE piso en 
Capitán Méndez Vigo, 4 dormito
rios, baño y aseo. Tlf<22 50 35. 
AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR, San Juan 
de la Cruz 20-3°-3.

— Se traspasa o vende negocio 
de hostelería Zoña de bar o pub. 
Tlf. 22 70 81. Del a 2.

VARIOS
—¿Necesita dinero? Nosotros se 
lo facilitamos.-SAFISA Gran Vía, 
65. Salamanca Tlf. (923) 24 73 48.

—Cedo negocio por no poderlo 
a.tender. Teléfono 22 74 93.

VENTAS
—Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

—Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2. Inma
culada 44. Telf. 22 20 83. Horas 
oficina

— Se vende caballo inglés. Carta 
Teléfono 26 51 65.

—Vendo Bultaco Frontera 250.' 
Teléfono 22 61 11. De 3 a 4.

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08,

— Se vende local totalmente ter
minado. Zona Santa Ana Teléfo
no 22 97 61.

CHALET
EN LAS HERVENCIAS

Por el precio de un piso en 
comunidad, le vendemos cha
let 4 dormitorios, 2 baños, 
salón-comedor y parcela

FACIUDADES- BAJO INTERES

San Pédro Bautista, 5

Programas de T.V.E.
Viernes, 23

PRIMERA CADENA

7,45: CARTA DE AJUSTE 
7,59: APERTURA
8,00: BUENOS DIAS
8,30: TELEDIARIO MATI
NAL
9,00: POR LA MAÑANA

De 10,00 a 10,50: CUA
TRO HOMBRES PARA 
EVA

De 11,30 a 12,20: DINAS
TIA. “Episodio nfi 137”.
13,00: MIS QUERIDOS 
MONSTRUOS

“Episodio n.^ 4”.
Los mitos del cine y la lite

ratura fantástica vistos bajo 
el prisma de lo cómico. 
13,30: 3X4.
14,30: INFORMATIVOS 
TERRITORIALES
14,55: CONEXION CON LA 
PROGRAMACION 
NACIONAL
15,00: TELEDIARIO-l 
15,35: ANNO DOMINI 
“Episodio n.9 6”.

16,25: TAL CUAL 
18,00: AVANCE 
TELEDIARIO
18,05: LA LINTERNA « 
MAGICA
19,30: DICCIONARIO DE 
SALUD. “Menopausia”. 
20,00: MASH
20,30: TELEDIARIO-2 
21,00: EL TIEMPO
21,10: CARA A CARA 
22,25; VIERNES CINE 
00,25: TELEDIARiO-3 
00,45: TELEDEPORTE

^pHABITAT

OFERTAS 
INMOBILIARIAS

HABITAT TRASPASA
Bar. Acondicionado en su to
talidad Zona Estación Auto- 
búses. Buen precio.
HABITAT ALQUILA lo
cal. 45 m2. Propio Oficinas 
junto Mercado Grande. Renta 
módica
HABITAT ALQUILA lo
cal 50 m2. Ideal almacén u 
otros. Renta baja
HABITAT VENDE local 
30 m2. Zona comercial facili
dades.
HABITAT TRASPASA 
edificio en Arévalo 500 m2. 
Actualmente negocio de Hos
telería Completísima insta
lación. Verdadera oportuni
dad.
HABITAT ALQUILA lo
cal 35 m2. Zona comercial 
Económico.
HABITAT VENDE Apar 
tamento. Zona Sur. Gastos in
dividuales. Buen precio.
HABITAT VENDE piso 
duplex 4 dormitorios, en 
construcción Aceptamos su 
piso como parte del pago.

HABITAT en Avila su 
Agencia de la Propiedad In
mobiliaria con el mejor equi
po profesional si quiere ven
der, si quiere comprar, siga 
los nuevos sistemas en ges
tión inmobiliaria. Plaza dé la 
Fruta, 8 (Oficinas). Teléfono 
25 19 27.

SEGUNDA CADENA

Programación de madrugada

01,00: XXIV JUEGOS 
OLIMPICOS. SEUL-88 
(Directo).
—ATLETISMO. Lanzamien
to peso FINAL.
—REMO. Finales.
—WATERPOLO. Encuentros 
preliminares. España - USA- 
—BALONCESTO. Preliminares.— 
—HIPICA. Saltos obstáculos 
—NATACION. Series^ 
FINALES.
TENIS. Dobles masculinos
1 .^ eliminatoria. Individuales 
femeninos 2.^ eliminatoria. 
—GIMNASIA. FINAL indi
vidual femenina.
—CICLISMO. Velocidad se
mifinal. FINAL.
—VELA. Cuarta regata.
15,00: RESUMEN PROMO
CION SEUL-88. En diferido.
15,30; EL MUNDO ES UN 
ESCENARIO. _
16,30: CINE ESPAÑOL. 

Ciclo: José Luis Ozores. 
“Ahí va otro recluta”.

17,50: CORTOMETRAJE 
FSPAÑOT
18,30: SI LÀS PIEDRAS 
HABLARAN.

“Las Huelgas: Grandeza y 
ceniza”.
19,00: CAPITOLIO. 

“Episodio nfi 254”.
19,30: FASES:
20,30: VIEJO AMIGO. 

“Lebreles y galgos” 
“Episodio n.9 4”.

21,00: XXIV JUEGOS 
OLIMPICOS SEUL-88
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ARCHIVOCandeleda. Bailes típicos del Valle del Tiétar.

Una población vasca en
Valle del Tiétar

Viernes, 23 de Septiembre de 1988
Ss. Lino p.; Adamnano, Benito abs.: Andrés, Juan, Pedro y Antonio 

Constancio, Dona, Eresvida, Santina, Polisena y Rebeca efrs.: Pasen- 
cio y Albina, Tecla, Ulpia, Victoria mrs.; Matusalén patriarca 

El Sol salé a las 8,03 y se pone a las 20,10.
La Luna sale a las 19,02 y se pone a las 4,52.
Luna Llena el día 25 en Aries.

La solana
José Manuel SERRANO

U
NO se pregunta cuáles puden ser las razones que han 

movido al fiscal general del Estado a ordenar al fiscal que 
ha intervenido en el llamado ‘caso Amedo” a que no se 

oponga a la libertad provisional que ha sido solicitada por la defensa 
de los dos policías presuntamente iñiplicados en la organización de 
los terroristas del GAL Es muy grave que, a sólo dos meses de que el 
señor Moscoso declarara que él nunca daría ninguna instrucción a 
ningún fiscal y que, de lo contrario, dimitiría venga ahora y ordene lo 
contrario de lo que el representante del Ministerio Fiscal estaba 
haciendo. En agosto último, el fiscal Gordilla que es quien lleva 
el caso, presentó un escrito en el que se apuntaba la implicación de 
los dos policías en seis atentados y se pedía su procesamiento al 
mismo tiempo que se oponía a la concesión de libertad provisional

medio del
E

L fiscal general del Estado depende del Gobierno. Si ahora 
dice lo contrario de lo que decía hace sólo dos meses, se 
presupone que alguna orden de arriba le obliga a actuar de 

distinta forma En el fondo; muchos ciudadanos pensamos que en 
todo este asunto de los Gal hay mucho mar de fondo y se tardará 
bastante tiempo en esclarecer la responsabilidad total, si es que se 
llega a ella ¿por qué este cambio del fiscal general que obliga a 
actuar al fiscal del caso de forma distinta a cómo lo venía haciendo?

Europa Press. Juan Gaiztarro.

Cogemos la ruta de los fruta
les y pasamos por el curioso 
pueblo de El Arenal (sus habi
tantes de origen vasco superan 
en 10 centímetros la altura me
dia de la gente del valle) donde 
se recogen "las mejores cere
zas picotas del mundo”. El 
Hornillo tampoco queda lejos, 
y según nos indica un nativo, 
allí podremos ver a los únicos 
“punkis” del valle. 0 quizá visi
tar los toros de Guisando, las 
higueras de Poyales del Hoyo o 
el ambiente andaluz de Cande
lería entre palmeras y naran
jos.

Todo esto es posible eón un 
todo terreno. Además, las para
das las escoge uno mismo y ver 
tanto en tan poco tiempo no 
es fácil en otro medio de loco
moción Es el momento de pa
rarte a contemplar los puentes 
mediavales que sortean ríos y 
gargantas, de darte un chapu
zón en las mil y una piscinas 
naturales del valle.
MIEDO AL FUEGO

Una sola preocupación po
ní a en jaque permanentemente 
nuestros movimientos; la ame- - 
naza de los incendios. El pasa
do año las gentes del Tiétar 
vieron impotentes cómo al pe
sadilla del fuego arrasaba7.000 
hectáreas dé sus bosques en 
un sólo incendio.

Estos días presenta un 80 
por ciento de peligrosidad pese ' 
a que los pastos están todavía 
verdes. Instituciones, material 
y gentes se encuentran alerta

Las líneas arenenses de los 
cortafuegos, las torretas de de
tección y las oscuras calvas en 
el bosque hablan por sí mismas 
sobre la gran amenaza que se 
cierne sobre el valle.

PEDRO BERNARDO Y“LA CASA 
DE LOS MARTINEZ’

Pedro Bernardo es un pe
queño pueblo colgado de la 
sierra Los más viejos interrum
pen su tertulia bajo “la fuente 
de los chorros” para miramos 
con sus viejas caras de curio
sidad

El risco de Sierpe domina 
amenazante las alturas de la 
aldea. Pedro Bernardo conoció 
su explendor hce una década, 
con la explosión turística que 

produjo “La casa de los 
tínez”, serie rodada en 

Mar- 
este

pequeño pueblo de montaña 
Ese primer fenómeno socioló
gico televisivo español marcó 
el destino del “balcón” del 
Tiétar.

Ya no quedan palafitos so
bre ninguno de los dos ríos que 
atraviesan el pueblo, las anti
guas viviendas de piedra cal y 
teja han dejado paso a las^o- 
dernas construcciones de alu
minio y ladrillo, y, sin embargo, 
las empinadas y angostas ca
llejuelas de Pedro Berbardo si
guen manteniendo una solera 
que las hace inconfundibles.

LA TRANQUILIDAD DEL 
TURISMO ÉCUESTOE

El contrapunto a la aventura 
aérea está en los caballos. En el 
valle existen 17 escuelas ecues
tres. Pocos lugares presentan 
una oferta parecida

La travesía a caballo es la 
más reposada y serena la más 
detallada Desde un caballo se 
saborea mejor y se descubren 
pequeños rincones que de nin
guna Otra manera podrían ver
se. Se aprecia cada piedra del 

, camino, cada curva de los an
gostos senderos vecinales. Se 

2.500.000 pesetas al número 18830. 
50.000 pesetas a la terminación8830. 
5.000 pesetas a la terminación 830. 
500 pesetas a la terminación 30.
100 pesetas a la terminación 0.

O|N|C|E
Organización Nacional de Ciegos

siente el frescor del agua cada 
vez que se vadea uno de los 
infinitos torrentes que beben 
las nieves de Gredos, y se pue
den contemplar pausadamente 
los caprichosos equilibrios de 
los cantos de piedra redondea
da por años y años de insisten
te desgaste.

Después de dos largas horas 
de travesía a caballo, sólo que
da la certeza de unas próximas 
agujetas y la impresión de ha
ber saboreado las delicias del 
campo castellano mejor que de 
ningún otra forma.

ADIOS, TIETAR

Despedida de lujo en Piedra
laves; Rin-ran, cochinillo, tru
chas, carillas, cabrito,... quién 
sabe con qué nos sorprenderá 
esta vez la gastronomía abu
lense Seguro acabaremos con 
un buen orujo y una demos
tración de bailes y cantos po
pulares. El folklore, las jotas y 
la Ronda del Cántaro para cerrar 
tres jomadas inolvidables en 
este desconocido valle por el 
que ya anduvieron personajes 

«de Cela o Baroja, donde Goya 
pintó muchos lienzos y Boque- 
rici compuso su música.

U
NO cree que el señor Moscoso presta, en este asünto, un 

mal servicio al Estado de derecho en el que, teóricamente, 
nos movemos. El fiscal Gordillo no tiene más remedio que 

obedecer las órdenes de su superior. Ya no importa que él 
personalmente, opine otra cosa distinta, porque el sistema es como 
es y tm fiscal actúa como le ordene su superior. No sirve para nada 
que en el caso del GAL aún esté casi todo por descubrir. Hay mucho 
miedo y excesivo nerviosismo a que se sepa toda la verdad Hace 
meses, cuando comenzó todo este asunto, algunos creíamos que el 
sistema democrático y la libertad podrían salir fortalecidos Por los 
hechos que estamos viendo, más bien me atrevo a pensar que 
sucede todo lo contrario. Cuando el fiscal general del Estado se 
atreve a contradecirse a sí mismo de esta forma es que las cosas van 
muy mal

Chubascos en el Norte

Madrid. Efe.

El Instituto nacional de 
Meteorología informa que 
hoy habrá algún chubasco al 
norte de Cataluña y, con 
menor probabilidad, en la 
región valenciana y norte de 
Baleares, mejorando por la 

tarde.

También habrá nubosi
dad de estancamiento con 
algún chubasco en la Corni
sa Cantábrica y Pirineos. En 
el norte de Castilla y León, 
Alto Ebro, Sistema Central 
e Ibérico y Canarias los 
cielos estarán parcialmente 
nubosos.

En el resto de España, 
poco nubosos o despejados. 
Se formará, bancos de nie* 
bla matinales en puntos de 
Galicia, Cantábrico y Alto 
Ebro.

En cuanto a las tempera- 

NUMEROS PREMIADOS AYER

turas, ascenderán las noc
turnas en la zona centro y 
área mediterránea, y noctur
nas y diurnas en Galicia y 
Cantábrico. Las restantes 
no experimentarán cambios 
notables.

CASTILLA - LEON

o
Castilla y León.—Nuboso 
parcialmente nuboso en 

zonas montañosas, con nes
go de algún chubasco en el 
N de la región. Poco nuboso 
en el resto con algunas 
neblinas matinales. Vientos 
flojos variables. Sin cambios 
importantes en las tempera
turas.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 22-.
Mínima de ayer: 7-.
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